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М
эр столицы посетил 
одно из старейших 
предприятий по про-
изводству двигателей 

— АО «НПЦ газотурбостроения 
«Салют» на проспекте Будённого.

Предприятию исполнилось 
105 лет. Сегодня завод на Вос-
токе Москвы делает  двигатели 
для самолётов, беспилотников, 
газотурбинных и опреснитель-
ных установок.

— Я рад, что «Салют» про-
должает развиваться. Это одно 
из лучших не только в России, 
но и в мире производств та-
кого рода, выпускающее про-
дукцию, 70% которой уходит 

на экспорт. Это говорит о том, 
что производство действитель-
но конкурентное, — отметил 
Собянин.

По его словам, Москва под-
держивает создание новых ра-

бочих мест. Мэр рассказал, что 
конкурсы на лучшую рабочую 
профессию приобрели боль-
шую популярность, серьёзно 
выросли премии для победи-
телей. 

— Будем продолжать 
эту традицию. Главное, 
чтобы промышлен-
ность развивалась, за-
работная плата увели-
чивалась, тогда и пре-
стиж этих профессий 
будет расти, — добавил 
Сергей Собянин.

В 1912 году здесь, в Соколи-
ной Горе, французская компа-
ния «Гном-Рон» основала за-
вод, на нём и был изготовлен 
первый двигатель для аэро-
плана. Сегодня предприятие 
выпускает моторы для са-
молётов Су-27, J-10, Як-130, 
МиГ-29, Су-17, Су-24, Ил-96, 
Ил-114, Ан-3, Ан-38, а также 
для беспилотных самолётов-
мишеней. Инженеры «Салю-
та» работают над двигателем 
для самолёта пятого поколе-
ния.

Андрей ТОМЦЕВ

Сергей Собянин поздравил коллектив 
завода «Салют» с днём рождения

НОВОСТИ ОКРУГА

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

За памятниками 
присмотрят 
ветераны

На заседании президиу-
ма Совета ветеранов Вос-
точного округа рассмотре-
ны вопросы, связанные с 
текущей деятельностью 
и планами на будущее. 
Был решён ряд кадровых 
вопросов, в частности за 
каждой районной ветеран-
ской организацией закре-
плён куратор из окружно-
го совета.

Особое внимание совет 
уделил обсуждению меро-
приятий по увековечению 
памяти защитников Оте-
чества. В частности, пре-
зидиум подтвердил наме-
рение и дальше ухаживать 
за местами захоронений 
героев войн и локальных 
конфликтов на Преобра-
женском, Измайловском, 
Богородском и Перовском 
кладбищах. Члены совета 
решили принимать актив-
ное участие в субботниках, 
которые будут проходить 
у памятника маршалу Ро-
коссовскому, в мемориаль-
ном сквере воинов-афган-
цев, на площади Мужества 
и в Измайловском парке. 

Также были обсуждены 
планы проведения меро-
приятий, приуроченных к 
76-летию обороны Москвы 
и к 75-летию Сталинград-
ской битвы и сражения на 
Курской дуге.

Олег ДАНИЛОВ

С 28 октября по 3 ноя-
бря будут закрыты стан-
ции «Котельники», «Жу-
лебино» и «Лермонтов-
ский проспект». Конечной 
станцией на этом участке 
Таганско-Краснопреснен-
ской линии будет станция 
«Выхино». 

Как сообщили в Депар-
таменте транспорта г. Мо-
сквы, это связано со стро-
ительством перегонно-
го тоннеля для Кожухов-
ской линии Московского 
метрополитена. Для про-
езда к работающим стан-
циям метро «фиолетовой» 
линии будут организованы 

бесплатные автобусы М1 
(м. «Лермонтовский про-
спект» — м. «Выхино», рас-
чётное время в пути — 10 
минут), М2 (м. «Жулебино» 
— м. «Выхино», расчётное 
время — 14 минут), М3 (м. 
«Котельники» — м. «Кузь-
минки», расчётное время 
— 17 минут). Автобусные 
линии будут функциони-
ровать с пяти утра до двух 
часов ночи. Интервал дви-
жения — 40-50 секунд.

Помимо этих линий, в 
обычном режиме будут 
работать маршруты №89, 
169, 177, 279, 731.

Виктор КОЛБИН

Сегодня инженеры «Салюта» 
работают над двигателем 
для самолёта пятого поколения

Собственная приход-
ская библиотека, доступ-
ная всем желающим, на-
чала работать при Или-
инском приходе в здании 
Исторической резиден-
ции Московских митро-
политов в Черкизове (ул. 
Б.Черкизовская, 17б).

Пока её фонд состав-
ляет около четырёх тысяч 

книг — это духовная ли-
тература, книги по кате-
хизису, церковной исто-
рии и богословию, исто-
рические и учебные изда-
ния, в том числе детские. 
Есть в библиотеке и уни-
кальные экземпляры: пе-
репечатанные прихожа-
нами на пишущих ма-
шинках в годы гонения 

на Церковь акафисты, 
описания жития святых, 
Библия.

— Идея организации би-
блиотеки родилась давно, 
но реализовать её удалось 
только сейчас благода-
ря полученному храмом 
гранту конкурса «Право-
славная инициатива», — 
говорит куратор библио-
теки Ольга Тиньгаева. 

С помощью гранта 
была сформирована ос-
нова книжного фонда, 
закуплены мебель и орг-
техника, создан совре-
менный классификатор.

Библиотека работа-
ет в будние дни с 19.00 
до 21.30, в выходные — с 
11.30 до 17.00.

Евгения САРАТОВЦЕВА

Команда из Вешня-
ков победила в конкур-
се видеороликов #Мо-
лодежьМосквы. Всего 
за победу боролись бо-
лее сотни претендентов.

Михаил Лобастов и 
Валерий Титов готови-
ли ролик больше двух 
недель. Михаил — жи-
тель Вешняков, ему 27 
лет. Валерию — 30, в 
районе он работает. Ви-
део для молодых людей 
всего лишь хобби.

— В ролике, который 
снимали в парке «Раду-
га», показано, что в го-
родских парках есть все 

условия для занятий 
молодёжным спортом: 
можно кататься на скей-

тах, скутерах, БМХ, — 
говорит Валерий.

За победу команда по-
лучила квадрокоптер, 
и теперь молодые люди 
планируют открыть 
свой канал на YouTube.

— Снимать сейчас 
может каждый, камера 
есть в любом телефоне, 
а мы постараемся делать 
необычные видео с по-
мощью квадрокоптера. 
Например, снимать ро-
лики об истории райо-
на теперь сможем с но-
вого ракурса, — поясня-
ет Валерий.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

При Илиинском храме в Черкизове 
открылась библиотека

Три станции «фиолетовой» ветки 
метро закроют на семь дней

Команда из Вешняков победила 
в городском конкурсе видеороликов 

Алексей Беляев назначен новым 
заместителем префекта Восточного округа

Мэр Москвы Сергей 
Собянин подписал рас-
поряжение о назначении 
Алексея Беляева на долж-
ность заместителя пре-
фекта Восточного адми-
нистративного округа.

До нового назначения 
Алексей Беляев занимал 
должность первого заме-
стителя руководителя Де-
партамента капитального 
ремонта г. Москвы.

Алексею Беляеву 41 год. 
В 1998 году окончил Мо-
сковский государствен-
ный строительный уни-
верситет, а в 2002 году — 
МГУ им. М.В.Ломоносова 
по специальности «юрис-
пруденция».

Работал на руководя-
щих должностях в стро-
ительной отрасли. В 2011 

году стал первым заме-
стителем главы управы 
района Бутырский Севе-
ро-Восточного округа, а 
в 2012-м — главой упра-
вы этого района. В апре-
ле 2015 года назначен за-
местителем руководителя 
Департамента капиталь-
ного ремонта г. Москвы.

Женат, воспитывает 
двух дочерей.

Алексей НИКИТИН

m
os

.ru

Михаил и Валерий в качестве 
приза получили 
квадрокоптер

Фонд библиотеки 
составляет около 
4 тысяч книг
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 Василий Попов, 44 года, 
инженер, Богородское:

— Курильщиков и 
так уже законодатель-
но ограничили. И вме-
сто новых законов стоит 
проконтролировать ис-
полнение старых. Не за-
прещать, а создать ме-
ста для курения с урна-
ми вдалеке от детских 
площадок, подъездов и 
мест общего пользова-
ния, иначе курить будут 
там, где есть урны: около 
подъездов и остановок. 

 Николай Фролов, 
33 года, менеджер, 
Новокосино:

— И так уже делают всё 
возможное: на сигарет-
ные пачки без тошноты 
не взглянешь — такие там 
«произведения искусства» 
напечатаны. Кругом щиты 
с социальной рекламой, 
призывающие отказать-
ся от табака. Но всё это не 
будет работать, пока чело-
век хочет курить. Поэтому 
стоит с детства прививать 
нелюбовь к этой привычке.

 Савелий Паненко, 
50 лет, водитель, Перово:

— В каждом обще-
ственном пространстве 
должно быть оборудо-
вано специальное место 
для курения. Тогда лю-
дям не придётся выбе-
гать на улицу и курить 
у входа. Ведь таких мест 
нет ни в кафе, ни в ки-
нозалах и театрах, ни на 
вокзалах и в аэропортах. 
И что делать курящему 
человеку? Сначала надо 
дать возможность не на-

рушать закон, а потом 
уже запрещать.

  Ольга Титова, 39 лет, 
экономист, Измайлово:

— Голливудские филь-
мы с детства вбивают 
людям в головы, что ку-
рение — это круто. Ре-
бёнок не должен расти 
с этой мыслью. Вот если 
в массовой культуре бу-
дет пропагандироваться 
идея, что курение — это 
тошнотворный запах изо 
рта, гнилые зубы и пло-

хая кожа, курить мало 
кто захочет.

 Елена Майорова, 35 лет, 
няня, Восточное Измай-
лово:

— Мой друг бросил ку-
рить, когда посчитал, 
сколько в месяц уходит на 
сигареты. Если поднять 
цены на табак, то люди 
волей-неволей курить 
будут меньше. Ну и мож-
но продавать его только в 
специальных магазинах.

Алёна КАЛАБУХОВА

Министерство здраво-
охранения поддержало 
запрет курения рядом 
с подъездами жилых 
домов. Если законо-
проект примет Госду-
ма, то ближе 10 метров 
с зажжённой сигаретой 
нельзя будет подходить 
к жилому дому. Росси-
яне включились в дис-
куссию, снова спорят, 
какие методы борьбы 
с курением годятся, а 
какие — нет. Жители 
ВАО предложили свои 
способы борьбы с па-
губной привычкой.

ВАШЕ МНЕНИЕ А как вы предлагаете бороться с курением?

В 
Кремлёвском двор-
це прошла 4-я  це-
ремония награжде-
ния лауреатов Мо-

сковской городской пре-
мии за вклад в развитие 
семейного устройства де-
тей-сирот «Крылья аиста». 
Лучшим органом опе-
ки столицы был признан 
ОСЗН района Вешняки.

По итогам прошлого 
года при помощи спе-
циалистов этого отдела 
были устроены в семьи 
более 60 детей-сирот, в 
том числе дети-инва-
лиды и дети, у которых 
серьёзные проблемы со 
здоровьем. Сегодня на 
учёте в отделе состоят 
22 приёмные семьи, в 
которых живут 33 ребён-
ка, 7 опекунских семей, 
взявших под опеку 74 ре-
бёнка, и 94 семьи усыно-
вителей, в которых жи-
вут 94 ребёнка.

— Эта премия — пока-
затель того, что мы дела-
ем нужное и правильное 
дело: стараемся вернуть 
детям семью, — сказала 
начальник ОСЗН «Веш-
няки» Татьяна Терен-
тьева.

Премию «Крылья аиста» 
из рук мэра Москвы полу-
чили также приёмные ро-
дители, сотрудники НКО 
и общественных организа-
ций, работники культуры 
и СМИ, меценаты.

Евгения САРАТОВЦЕВА

Соцработники из Вешняков стали 
лауреатами премии «Крылья аиста»

   ВНЕ СЛУЖБЫ

В 2016 году при помощи 
специалистов из Вешняков 
были устроены в семьи 
60 детей-сирот

Для правнучки пожарного устроили экскурсию в детство

О выплате пенсий 
в ноябре 2017 года

В связи с праздничными днями в но-
ябре 2017 года выплата пенсий и дру-
гих социальных выплат Управлением 
Федеральной почтовой службы г. Мо-
сквы — филиалом ФГУП «Почта Рос-
сии» будет осуществляться по следую-
щему графику:
2 ноября 2017 года — за 4 ноября 
2017 года;
3 ноября 2017 года — за 3 и 5 ноября 
2017 года;
с 6 ноября 2017 года — по установ-
ленному графику;
15 ноября 2017 года — за 15 и 17 но-
ября 2017 года;
16 ноября 2017 года — за 16 и 18 но-
ября 2017 года.
6 ноября в этом году — нерабочий 
праздничный день.

Подготовлено ГУ «Главное управление 
ПФР №7 по г. Москве и Московской области»

В дошкольном отделе-
нии №3 измайловской 
школы №2094 воспита-
тели оборудовали метео-
площадку для наблюде-
ния за погодой.

— Площадка появилась 
на экологической тропе 
садика в рамках проек-
та «Метеостанция в дет-
ском саду». Проект при-
учает малышей с раннего 
возраста к практическим 
наблюдениям и исследо-
вательской работе, — по-

яснили в администрации 
дошкольного отделения.

Теперь начинающие си-
ноптики смогут наблю-
дать за изменением тем-
пературы по термометру 
в метео рологической буд-
ке. Их будут учить изме-
рять количество осадков 
по дождемеру, определять 
атмосферное давление по 
природному барометру — 
шишке, а направление ве-
тра — по ветряному рукаву.

Мария ГУСЕВА

В детсаду на 7-й Парковой 
открыли метеостанцию

Сотрудники 12-й пожарной 
части, расположенной в Со-
кольниках, провели экскурсию 
для необычной гостьи — Юлии 
Прохоровой, семья которой дав-
ным-давно жила в этой пожар-
ной части.

— В давние времена пожар-
ные вместе с семьями жили 
при пожарных частях. Мой 
прадед был начальником этой 
пожарной части, здесь работа-
ли многие мои родственники. 
С рождения и до четырёх лет 
я прожила в квартире при ка-
ланче. Потом мы переехали в 
район «Речного вокзала», но я 
всю жизнь мечтала сюда вер-

нуться, — вспоминает Юлия 
Прохорова.

Однажды Юлия прочитала, 
что пожарные приглашают в 
гости школьников, чтобы по-
знакомить с условиями службы 
и бытом. Позвонила в Управле-
ние МЧС по ВАО, там ответили: 
приходите, ждём.

— Я очень благодарна пожар-
ным и руководству Управления 
МЧС по ВАО. Они помогли мне 
заглянуть в прошлое моей семьи. 
Мой муж и сыновья даже спусти-
лись по пожарному шесту, о кото-
ром мне ещё мама рассказывала, 
— говорит Юлия Александровна.

Анна  САХАРОВА
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Юлия Прохорова 
на знаменитой 
Сокольнической 
каланче

Теперь они будут мерить 
количество осадков 
не сапогами, а дождемером
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О
т осени 2010-го 
до осени 2017-
го путь не та-
кой уж и даль-
ний, самое вре-
мя оглянуться 

и предварительно оце-
нить результаты работы 
столичного градоначаль-
ника. 

Наступление 
на восточном фланге 

По данным столичных 
властей, протяжённость 
городской дорожной сети 
выросла на 12,5%. За семь 
лет удалось создать це-
лую систему транспорт-
ных развязок в районе 
МКАД, на пересечении 
главных городских маги-
стралей с Кольцевой авто-
дорогой. Сегодня автолю-
бители ежедневно пользу-
ются 189 новыми мостами, 
тоннелями и эстакадами, 
которые построены за ко-
роткий период — с 2011 по 
2017 год. Совсем недавно, в 
сентябре, мэр Москвы от-
крыл движение по эстака-
де на пересечении шоссе 
Энтузиастов и проспекта 
Будённого. Строительные 
работы шли на основном 
ходе Северо-Восточной 
хорды, на шоссе Энтузи-

астов, проспекте Будён-
ного и Перовской улице. 
Движение по пяти эста-
кадам развязки было от-
крыто ранее, в 2012-2014 
годах, а в сентябре нача-
лось движение ещё по од-
ной эстакаде. 

Трасса данного участка 

СВХ проходит вдоль путей 
Московского централь-
ного кольца и пересекает 
шоссе Энтузиастов в рай-
оне одноимённой станции 
метро. 

Северо-Восточная хорда 
общей длиной порядка 35 
км пройдёт от новой трас-
сы М11 Москва — Санкт-
Петербург до Косинской 
эстакады (развязки на пе-
ресечении МКАД с маги-
стралью Вешняки — Лю-
берцы). Трасса соединит 
между собой крупные ав-
томобильные магистра-
ли города: МКАД, шоссе 
Энтузиастов, Измайлов-
ское, Щёлковское, От-
крытое, Ярославское, Ал-
туфьевское и Дмитровское 
шоссе. Тем самым Северо-
Восточная хорда обеспе-
чит диагональную связь 
между Севером, Восто-
ком и Юго-Востоком сто-
лицы, снизив транспорт-
ную нагрузку на центр, 
ТТК, МКАД и вылетные 
магистрали.

ГОРОД

Город живёт, 
город меняется

Ветеранам окажут 
материальную помощь 
к годовщине Битвы 
под Москвой

Единовременную выпла-
ту в размере 10 тыс. рублей 
получат инвалиды и участ-
ники Великой Отечествен-
ной войны, а также участни-
ки обороны Москвы к 76-й 
годовщине начала контр-
наступления советских 
вой ск под Москвой. Соот-
ветствующее распоряже-
ние приняли на заседании 
президиума Правительства 
Москвы.

Единовременную матпо-
мощь получат ветераны-мо-
сквичи: 

— инвалиды и участни-
ки Великой Отечественной 
вой ны;

— участники обороны Мо-
сквы.

Как и в 2016 году, размер 
выплаты составит 10 тыс. 
руб лей (в 2015-м — 5 тыс. 
руб лей).

Единовременную мате-
риальную помощь получат 
14 667 ветеранов.

Число детей-сирот 
в Москве сократилось 
в 2,5 раза

Сейчас в семьях воспиты-
ваются более 90% всех мо-
сковских детей-сирот.

Сергей Собянин наградил 
лауреатов городской премии 
«Крылья аиста». Церемония 
прошла в Государственном 
Кремлёвском дворце.

— Самая большая траге-
дия, самая большая утра-
та — когда дети лишаются 
своего детства. И вы возвра-
щаете им самое главное на 
свете — семью. И в своём 
большом и дружном доме 
дарите детям радость и сча-
стье. Спасибо вам, — сказал 
Сергей Собянин.

Премия существует с 2014 
года. Её вручают гражда-
нам и организациям, помо-
гающим сиротам и детям, 
оставшимся без попечения 
родителей. 

Открыт новый путепровод 
на Южнопортовой улице

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин открыл автодорож-
ный путепровод через пути 
Курского направления МЖД 
на Южнопортовой улице, 
обеспечивающий удобную 
транспортную связь меж-
ду районами Печатники и 
Южнопортовый, свобод-
ный подъезд транспорта к 
станции метро «Кожухов-
ская» Люблинско-Дмитров-
ской линии, а также увели-
чивающий пропускную спо-
собность Южнопортовой 
улицы.

На вопрос мэра о готов-
ности объекта генеральный 
директор компании — ген-
подрядчика строительства 
Николай Судаков доложил, 
что объект на 100% готов к 
открытию движения.

На новой эстакаде для 
движения транспорта пред-
назначено две полосы — по 
одной в каждую сторону. 

ГОРОДСКИЕ 
НОВОСТИ

Общественные органи-
зации, представляющие 
интересы старшего поко-
ления, обратились к Пра-
вительству Москвы и к де-
путатам столичного пар-
ламента с просьбой рас-
смотреть возможность 
усиления социальных мер 
поддержки пожилых мо-
сквичей. С такой просьбой 
в ходе круглого стола на 
тему развития городских 

мер социальной поддерж-
ки старшего поколения 
в Мосгордуме выступил 
первый зам. председате-
ля Московской городской 
общественной организа-
ции пенсионеров, ветера-
нов войны, труда, Воору-
жённых сил и правоохра-
нительных органов Геор-
гий Пашков:

— Доходы ветеранов па-
дают, несмотря на то что 

правительства страны и 
города компенсируют в 
пределах 4%. Но жизнь 
пенсионера складывается 
так, что большинство за-
трат идёт на продукты и на 
медицину. А цены на это 
растут на 20% и более. В 
этой связи мы предлагаем 
установить городской со-
циальный стандарт мини-
мального дохода на уровне 
прожиточного минимума.

Кроме того, участники 
встречи — представители 
ветеранских организаций 
обратились с просьбой: 
рассмотреть возможность 
установить рабочие квоты 
для ветеранов, чтобы они 
могли устроиться на рабо-
ту. Также в ходе мероприя-
тия участниками был под-
нят вопрос о рассмотрении 
возможности предоста-
вить московским пенсио-

нерам бесплатный проезд 
до дачных участков.

Депутаты Мосгордумы 
поддержали предложе-
ние представителей об-
щественных организаций, 
представляющих интере-
сы пожилых москвичей, о 
повышении размера соци-
ального стандарта пенсио-
нера до уровня 1,5 прожи-
точного минимума.

Ирина КОРНЕЕВА 

Общественники предложили Мосгордуме меры усиления поддержки пенсионеров

Семь лет назад Сергей Собянин стал мэром Москвы

Северо-Восточная хорда длиной 
35 км пройдёт от новой трассы 
Москва — Санкт-Петербург 
до Косинской эстакады

Развязка на пересечении Северо-Восточной хорды 
и шоссе Энтузиастов

«Зарядье» — уникальный 
природный парк 
в центре города
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Паркам дали 
новую жизнь

Отдельного разговора 
заслуживает резко улуч-
шившееся состояние го-
родских зелёных тер-
риторий. За последние 
шесть лет в Москве бла-
гоустроено или создано 
вновь 492 парка и скве-
ра. Работы прошли как 
на общегородских круп-
ных объектах, таких как 
«Сокольники», так и в 
парках по месту житель-
ства и на знаковых пло-
щадках районного мас-
штаба, там, где местные 
жители за годы привык-
ли отдыхать. В ВАО за 
лето 2017 года привели 
в порядок сквер у Вла-
димирского пруда, буль-
вар на Зелёном проспек-
те, территорию у ТПУ 
«Семёновская», Сире-
невый бульвар, бульвар 
Маршала Рокоссовско-
го, преображение затро-
нуло и парк «Южный» в 
Восточном районе. 

Мэрия приняла реше-
ние проводить благо-
устройство по единой 
универсальной, совре-
менной схеме: дорожки 
в зелёных зонах выкла-
дывают гранитной или 
другой плиткой. Такое 
покрытие будет служить 
долгие годы, и его легче 
поддерживать в чистоте. 
Строители устанавлива-
ют дополнительное ос-
вещение, новые лавоч-
ки и урны. В скверах и 
парках появляются ак-
куратные спортивные и 
детские площадки с ан-
тивандальной защитой и 
мягким покрытием из ре-

зиновой крошки, чтобы 
дети и физкультурники 
не травмировались. 

К концу года в Москве 
будет благоустроен ещё 
десяток скверов, и тог-
да общее число народ-
ных парков в столице до-
стигнет 259. Часть реше-
ний о том, какие работы 
надо провести на той или 
иной территории, будут 
принимать сами горо-
жане. В июне власти го-
рода начали сбор предло-
жений на конкурс по бла-
гоустройству ещё 12 тер-
риторий: усадеб, пляжей, 
заброшенных пустырей и 
крупных лесопарков.

Толкучки умыли 
и причесали 

Одним из ярких прояв-
лений системного подхода 
к организации городско-
го хозяйства стало ини-
циированное мэром Со-
бяниным планомерное 
освобождение городских 
улиц от объектов неза-
конного строительства. 
Как только не называли 
этот проект: «ночи длин-
ных ковшей» сменяли «за-
чистки», но никто не по-
спорит, что на подходах 
к станциям метро, тро-
туарах и бульварах горо-
да после таких мероприя-
тий стало чище и спокой-

нее. За четыре года в горо-
де снесено почти 4 тысячи 
самостроев. 

В этом же ряду стоят ме-
роприятия по изменению 
формата московской се-
зонной и уличной торгов-
ли. По словам Собянина, 
город полностью отказал-
ся от нецивилизованных 
форм торговой деятель-
ности. На смену толкуч-
кам пришли аккуратные 
павильоны и шатры «Мо-
сковской ярмарки» и фер-
мерских рынков выходно-
го дня. В качестве яркого 
примера изменения лица 
городских базаров можно 
привести новые рыночные 
площадки в районе Семё-
новской площади. 

Здесь для продавцов 
установили переносной 
павильон, оснащённый 
всеми необходимыми 
удобствами и годный для 
использования круглый 
год. На площадке у метро 
«Семёновская» созданы 

все условия для комфорт-
ного пребывания людей, 
хранения и реализации 
фруктов, овощей, молоч-
ной и мясной продукции. 

Москва — крупней-
ший рынок и потреби-
тель продовольствия в 
России. Ежегодно в горо-
де реализуется около 12 
млн тонн продуктов пи-
тания. С 2011 года в сто-
лице построено свыше 7,9 
млн кв. метров новых тор-
говых площадей. 

Свои батареи 
греют жарче

Чтоб привлечь к раз-
витию городской эконо-
мики инвесторов, мэрия 
установила 10-процент-
ную, пониженную став-
ку налога на прибыль для 
инвесторов, готовых вкла-
дывать свои средства в раз-
витие московских заводов 
и фабрик. Кроме этого, 
Сергей Собянин предпри-

нял ряд шагов по поддерж-
ке уже работающих город-
ских предприятий. Так, во 
время своего визита на за-
вод «Сантехпром», кото-
рый расположен в Вос-
точном округе и является 
крупнейшим предприя-
тием, производящим бы-
товые системы отопления, 
мэр заявил, что городские 
власти оказывают столич-
ным предприятиям всю 
возможную поддержку для 
развития и модернизации. 
Например, «Сантехпрому» 
за последние несколько лет 
из бюджета Москвы были 
предоставлены субсидии в 
размере более чем 10 млн 
рублей, чтобы частич-
но возместить затраты на 
приобретение нового обо-
рудования. Благодаря уси-
лиям коллектива предпри-
ятия и поддержке город-
ских властей продукция 
завода характеризуется вы-
сокими тепловыми пока-
зателями, выпускается из 
экологически чистых ма-
териалов и комплектую-
щих и соответствует луч-
шим мировым стандартам.

Московское централь-
ное кольцо, програм-
ма благоустройства «Моя 
улица», парк «Зарядье», 
модернизация столичной 
медицины, новые школы 
и детские сады, которые в 
последние годы наконец-
то стали строить в нашем 
городе, — материалов для 
отчёта перед горожанами 
у Сергея Собянина более 
чем достаточно. Да и пла-
нов у мэра ещё хватает. 
Но это будет совсем дру-
гая история. 

Олег ДАНИЛОВ

ГОРОД

Инновации стали драйве-
ром развития экономики Мо-
сквы. Об этом заявил мэр сто-
лицы Сергей Собянин в ходе 
заседания президиума Прави-
тельства Москвы.

— Первый вопрос — об ин-
новационном развитии, о ме-
рах поддержки этого важней-
шего направления. В иннова-
циях участвуют очень много 
предприятий, организаций 
города, десятки, если не сот-

ни тысяч человек, начиная от 
академических институтов и 
заканчивая стар т   а па  ми. В эту 
отрасль вовлечены отраслевые 
институты, частные, государ-
ственные, технопарки, такие 
научно-промышленные кла-
стеры, как космические, ави-
ационные, атомные, медицин-
ские. Инновации являются ос-
новой будущего экономики 
Москвы, — отметил мэр. 

За последние годы в Москве 

сформировалась комплексная 
инновационная инфраструк-
тура, ставшая драйвером раз-
вития экономики столицы.

Наиболее важным элемен-
том инфраструктуры для ин-
новационных компаний в на-
стоящее время являются ОЭЗ 
«Технополис «Москва» и тех-
нопарки. За последние четыре 
года количество технопарков 
в Москве выросло в пять раз. 

Игорь СМИРНОВ

Инновации ускорили развитие экономики Москвы
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Пример изменения лица 
городских базаров — 
новый формат торговли 
на Семёновской площади

Новый роддом в районе Соколиная Гора

Сергей Собянин в новом 
торговом комплексе 
на Семёновской

МЦК: «Ласточка» 
у станции «Измайлово»
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В 
2017 году по мо-
сковской про-
грамме «Развитие 
городской сре-
ды» ведётся бла-

гоустройство 86 зелёных 
территорий. Из них 50 — 
скверы в шаговой доступ-
ности от жилой застрой-
ки, так называемые на-
родные парки. В ВАО та-
кой парк благоустроили на 
Зелёном проспекте. 

Прогуляться 
по светлой плитке

Парк по месту житель-
ства «Бульвар на Зелёном 
проспекте» протянулся 
вдоль проспекта от дома 1 
до дома 13. Для комфорт-
ных прогулок дорожки 
выложили плиткой. Ос-
новная дорога вымощена 
светло-оранжевой плит-
кой, а пересекающие её 
тропинки волнистой тра-
ектории — бежевой. Весь 
сквер огородили металли-
ческим декоративным за-
борчиком. 

Молодая мама Виолет-
та прогуливается по буль-
вару по пути в магазин. 
Пятилетний сын Кирилл 
сопровождает её на само-
кате. 

— Мы тут живём с са-
мого рождения. Сквер 
знаем очень давно, рань-
ше он был полуразрушен-
ный. Сейчас тут намного 
лучше, удобнее — стали 
чаще сюда ходить. Рань-
ше тут были колдобины, 
ямы, а теперь всё хорошо, 
у дорожек прекрасный ди-

зайн — очень нравится, — 
поделилась впечатления-
ми молодая женщина. 

Скамейки 
для большой компании 

Теперь отдохнуть на 
бульваре можно на боль-
ших антивандальных ска-
мейках. На них без труда 
могут разместиться 10 че-
ловек и более. Корпус вы-
полнен из камня, а сиде-
нья деревянные. Возле 
каждой лавочки и вдоль 
дорожек установлены де-
ревянные урны с металли-
ческим контейнером. Са-
мые необычные лавочки 
разместились напротив 
дома 3б на Зелёном про-

спекте: они имеют волно-
образную форму, допол-
няя стиль пешеходных 
дорожек.

— Хорошо преобрази-
ли. Зелено, красиво, уют-
ненько — приятно погу-
лять стало. Весной и ле-
том, когда цвели цветы, 
было ещё красивее, — го-

ворит Тамара Иванов-
на, которая направляется 
домой на Плехановскую 
улицу от станции метро 
«Перово» вместе с сосед-
кой Ириной Владимиров-
ной. 

Также вдоль бульвара 
установили информаци-
онные стенды для афиш и 
объявлений. А вход в парк 
со стороны 13-го дома 
украшают арт-объект «Я 
люблю Перово», район-
ная Доска почёта и флаг-
штоки. Рядом с ними обу-
строили небольшой рока-
рий — ландшафтную ком-
позицию из камней, трав 
и кустарников. 

Ольга 
ВОЛЖСКАЯ

Вход в парк 
украшает 
арт-объект 
«Я люблю 
Перово»

Виолетта с сыном 
Кириллом теперь часто 
бывают на бульваре

Тамара и Ирина: гулять 
стало приятно

Дорожки 
вымостили плиткой

У лавочек 
необычная форма

Волнистые лавочки 
и удобные дорожки
В Перове благоустроили бульвар на Зелёном проспекте
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К
ак подготовить 
машину к зиме и 
что должно быть 
в багажнике ав-
томобилиста в 

холода, рассказал житель 
ВАО, сотрудник одного 
из дилерских центров из-
вестного автомобильного 
бренда Сергей Денисов.

Переобуваемся 
до заморозков
Готовясь к похолоданию, 
прежде всего позаботь-
тесь о зимней резине.

— Эксперты советуют пе-
реобуваться уже при темпе-
ратуре плюс 5 градусов,— 
поясняет Сергей. — Перед 
шиномонтажом посмотри-
те, пригодна ли ваша рези-
на к использованию. Ши-
пов должно остаться не 
меньше 60-70%. Если вся 
резина в трещинах, при-
шло время её заменить.

Сливаем воду

Заранее проверьте акку-
мулятор. Его можно про-
тестировать в любом сер-
висе или самостоятельно 
с помощью нагрузочной 
вилки.

— Если напряжение без 
нагрузки меньше 12 вольт, 
а под нагрузкой меньше 
10, в морозы аккумулятор 
вас подведёт — купите но-
вый, — говорит Сергей.

Не забудьте слить лет-
нюю жидкость для омы-
вания стёкол. Если вы 
опоздали и вода замёрзла, 
отгоните машину в сервис 
или на тёплую парковку, 
например в торговом цен-
тре: через пару часов жид-
кость оттает.

Проходим ТО

Перед наступлением хо-
лодов желательно прой-

ти ТО и диагностику.
— Проверьте наличие 

течей. Даже если вы за-
метили незначительное 
подтекание технических 
жидкостей, обязательно 
устраните их. На морозе 
металл сужается, резина 
дубеет, течь будет силь-
нее, — поясняет Сергей. 
— С помощью специали-
ста или сами оцените со-
стояние приводных рем-
ней: на них не должно 
быть трещин. На морозе 
резина станет жёсткой, а 
значит, увеличится веро-
ятность того, что ремень 
может порваться.

Меняем коврики

Не стоит пренебрегать и 
советом поменять коври-
ки, ведь они выполняют 
не только эстетическую 
функцию.

— Тканевые ковры про-
сто протекут, а это может 
привести к началу корро-
зии и к неприятному запа-
ху, — говорит специалист. 
— Коврики желательно 
приобретать с бортика-
ми, чтобы при необходи-
мости их можно было вы-
тащить и слить воду.

В багажнике — 
трос и лопатка

— Я советую запастись 
тросом, ведь в снегопад 
можно застрять даже во 

дворе, — говорит Сер-
гей. — Также положите в 
багажник сапёрную или 
снеговую лопатку. Обяза-
тельно купите щётку, же-
лательно двустороннюю: 
с одной стороны — ще-
тина, ею вы будете счи-
щать снег с кузова, с дру-
гой — скребок, чтобы счи-
стить наледь со стёкол. Ни 
в коем случае не скребите 
этой стороной по металлу: 
вы поцарапаете машину.

Если ваш автомобиль 
открывается не с брелока, 
а обычным ключом, то в 
морозы имейте под рукой 

размораживатель замков, 
он продаётся в любых ав-
томагазинах.

В морозы не моемся

Часто мыть машину зи-
мой не стоит.

— На лакокрасочном 
покрытии в любом слу-
чае есть мелкие повреж-
дения — трещины лака, в 
которые при мойке будет 
попадать вода и замерзать, 
распирая и увеличивая их. 
В морозы ниже минус 15 
вообще не рекомендуется 
мыть авто, иначе личин-
ки замков могут накреп-
ко примёрзнуть. Жела-
тельно, чтобы после мой-
ки уплотнители дверей и 
замки продули воздухом, 
— говорит Сергей. — Но 
и вовсе не мыть маши-
ну — не выход, ведь сля-
коть вперемешку с солью 
и реагентом может нане-
сти урон и лаку, и краске, 
и металлу.

Дизелю — 
особое внимание
Особенно стоит подгото-
вить к зиме автомобиль с 
дизельным двигателем. 

— Перед заморозками 
советую поменять фильтр 
очистки топлива, ведь в 
нём может скопиться вода. 
Если вы выезжаете за пре-
делы Московской области 
и не уверены в качестве то-
плива, которым предсто-
ит заправляться вдалеке 
от дома, положите в ба-
гажник флакон антигеля. 
Некачественное топли-
во на морозе рискует пре-
вратиться в «кашу», и то-
пливная система просто 
не сможет его прокачать. 
Чтобы это не произошло, 
добавьте в солярку анти-
гель, — разъясняет Сергей.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Со старым аккумулятором
в холода — беда Как грамотно подготовить 

автомобиль к зиме

В информационном 
центре Правительства 
Москвы состоялась пресс-
конференция заместителя 
мэра в Правительстве Мо-
сквы по вопросам соци-
ального развития Леони-
да Печатникова на тему «О 
результатах деятельности 
Правительства Москвы в 
2016 -2017 годах в области 
социального развития».

По словам Леонида Пе-
чатникова, Москва при-
знана лидером по приро-
сту продолжительности 
жизни:

— За пять лет продол-
жительность жизни уве-
личилась на три года — 

это очень серьёзно. В 
последней экспертной 
группе ВОЗ Москва была 
признана лидером по при-
росту продолжительно-
сти жизни. Хотя по самой 
продолжительности мы 
пока отстаём от Японии, 
Германии и Великобрита-
нии, — отметил замести-
тель мэра. 

Добиться этого удалось 
благодаря модернизации 
столичного здравоохра-
нения, которая будет про-
должаться, особенно в об-
ласти лечения инфарктов 
и инсультов.

Сегодня в городе созда-
на инфарктная сеть, в ко-

торую вошли 24 стациона-
ра. Это позволило снизить 
больничную летальность 
от инфаркта миокарда в 
три раза. В этом году в Мо-
скве появилась также ин-
сультная сеть, состоящая 
из восьми медицинских 
стационаров, включая со-
судистые центры и первич-
ные сосудистые отделения. 
Здесь внедряется метод 
тромбоэкстракции, когда 
с помощью специальных 
инструментов из головно-
го мозга удаляется тромб. 

Что касается системы 
образования, Леонид Пе-
чатников подчеркнул, что 
объединение дошкольных 

учреждений и школ в еди-
ные образовательные ком-
плексы показало свою эф-
фективность. Результа-
ты ЕГЭ, всероссийских и 
международных олимпиад 
это достаточно объективно 
демонстрируют. Москов-
ские школьники опере-
жают своих сверстников с 
большим отрывом. Кстати, 
участвовать и побеждать в 
олимпиадах можно, обу-
чаясь в любой школе Мо-
сквы. В рейтинг 500 луч-
ших школ России по ито-
гам 2016-2017 годов вошли 
156 московских школ.

Говоря о развитии куль-
туры в столице, Леонид 

Печатников отметил, что 
со следующего года в Мо-
скве будет введена гранто-
вая система финансирова-
ния государственных сто-
личных театров. Это кос-
нётся 67 театров. При этом 
две трети общего объё-
ма финансирования бу-
дут находиться в полном 
управлении театров. По 
словам Леонида Печатни-
кова, единственное усло-
вие, которое будет постав-
лено перед руководством 
театров, — обеспечить 
достойную зарплату сво-
им артистам и персоналу.

Ирина
 КОЛПАКОВА

За пять лет в столице продолжительность жизни 
увеличилась на три года 

В ходе реновации 
единороссы будут 
адресно решать 
проблемы москвичей

Представители фрак-
ции «Единая Россия» в 
Совете депутатов муни-
ципального округа Пре-
ображенское передали 
Антону Жаркову обра-
щение жителей района, 
под которым подписа-
лись более 100 человек. 
Они просят выделить в 
Преображенском под-
ходящие стартовые пло-
щадки для программы 
реновации, чтобы не пе-
реезжать в другой район.

— Преображенское 
первоначально не пла-
нировалось включать в 
программу реновации 
жилищного фонда, но 
по итогам голосования 
жителей 14 домов в неё 
вошли. Эти решения 
были приняты в ходе 
общих собраний соб-
ственников, и решение о 
включении утверждено 
постановлением Прави-
тельства Москвы №497 
ПП от 1.08.2017 года, — 
заявил парламентарий.

Муниципальные де-
путаты рассказали, что 
сегодня в районе Преоб-
раженское не выделено 
ни одной стартовой пло-
щадки для начала реа-
лизации программы.

По итогам встречи с 
депутатом было реше-
но, что Антон Жарков 
направит депутатский 
запрос в адрес город-
ских властей и будет вы-
носить эту проблему на 
заседание рабочей груп-
пы в Госдуме.

— Когда мы прово-
дили встречи с жителя-
ми, разъясняя им нюан-
сы будущей программы, 
мы обещали, что власти 
города будут делать всё 
возможное для пересе-
ления как можно бли-
же к нынешнему ме-
сту проживания. С од-
нопартийцами ВАО мы 
твёрдо намерены доби-
ваться, чтобы жители 
Преображенского по-
лучили такую возмож-
ность и остались в сво-
ём районе, — рассказал 
парламентарий.

— 1 августа решением 
Правительства Москвы 
все дома нашего райо-
на, где состоялись леги-
тимные собрания, были 
включены в програм-
му реновации. Препят-
ствием на этом пути сей-
час является отсутствие 
в районе утверждён-
ных стартовых площа-
док для строительства. 
Сегодня по просьбе на-
ших избирателей мы пе-
редали собранные под-
писи Антону Жаркову и 
договорились о совмест-
ной работе по решению 
проблемы стартовых 
площадок в районе, — 
рассказал заместитель 
председателя Совета 
депутатов МО Преобра-
женское Артём Киселёв.

Алексей НИКИТИН

Если напряжение 
аккумулятора без нагрузки 
меньше 12 вольт, в морозы он 
вас подведёт, купите новый

В начале зимы автолюбители чаще всего просят 
друг у друга «прикурить»
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Урса — около четы-
рёх лет, похожа на за-
падносибирскую лай-
ку. Пока она не очень 
доверяет человеку, но 
тянется к общению, 
не агрессивна. Любо-
знательна, принимает 
угощение от человека 
и готова идти на кон-
такт. Тел. 8-905-575-
7130, Татьяна.

Персея — обычная 
молодая собака «дво-
рового» окраса, но 
рослая и статная. Она 
умна, сообразительна, 
готова слушаться че-
ловека, учиться все-
му новому и интерес-
ному. Перса не любит 
хамства и панибрат-
ства со стороны соро-
дичей. Обществу со-
бак всегда предпочи-
тает общество челове-
ка. Отлично ходит на 
поводке. Рост в холке 
50-55 см. Тел. 8-905-
575-7130, Татьяна.

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, про-
ектируемый проезд №265) 
содержатся около 2500 
собак и кошек. Волонтё-
ры постоянно ухаживают 
за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече 
с потенциальными хозяева-
ми. Ведь каждый пёс и кот 
хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Жители просят озеленить двор 
на Большой Черкизовской

Мы с мужем дав-
но разведены, 
квартира находит-

ся в моей собственности, 
но бывший муж отказыва-
ется уходить и выписы-
ваться из квартиры, а ведь 
даже не участвует в оплате 
коммунальных услуг! Что 
мне делать?

Отвечают юристы пра-
вового центра «Вектор».

Согласно нормам Жи-
лищного кодекса РФ быв-
шие члены семьи утра-
чивают право пользова-
ния жилым помещением 
и должны освободить его, 
в противном случае соб-
ственник жилого поме-
щения вправе требовать 
их выселения в судебном 
порядке без предоставле-

ния другого жилого поме-
щения. К бывшим членам 
семьи собственника жи-
лого помещения относят-
ся лица, с которыми у соб-
ственника прекращены се-
мейные отношения. Так-
же факт непроживания в 
квартире, отсутствие лич-
ных вещей и не оплата ком-
мунальных услуг являют-

ся основанием для снятия 
лица с регистрационного 
учёта. В такой ситуации 
следует обратиться в суд 
для снятия зарегистриро-
ванного лица с регистра-
ционного учёта. Для гра-
мотного урегулирования 
данного вопроса вы може-
те обратиться за помощью 
к нашим специалистам.

На газоне у на-
шего подъезда 
ещё с 1960-х го-

дов росли шикарные ку-
сты сирени. Однако про-
шлой зимой на газоне 
складывали собранный 
снег, а когда его вывози-
ли, бульдозер сломал ку-
сты. С прошлой осени мы 
просим, чтобы нам поса-
дили кусты взамен сло-
манных.

Вероника Александровна,
ул. Б.Черкизовская, 2, корп. 1

— Прошлой осенью 
мы обратились в управу 
с письменной просьбой 
посадить деревья или ку-
старники, — рассказала 
жительница. — Под об-
ращением собрали 25 
подписей жильцов. Тогда 
нам ответили, что посад-
ка кустов запланирована 
на 2017 год. Потом, уже 
этой весной, в управе со-

общили, что вопрос по-
садки согласовывается 
с Мосгеотрестом, кото-
рый проверит, не прохо-
дят ли под газоном ком-
муникации. 

Недавно в «Жилищ-
нике» на личном приё-
ме Веронику Алексан-
дровну заверили, что на 
газоне посадят две ря-
бины и даже дали ксе-
рокопию плана двора 
на Б.Черкизовской, 2, 
корп. 1, где обозначены 
места их посадки. А по-
том почему-то сообщи-
ли, что посадку деревьев 
не согласовали. 

— Мы уже отчаялись 
и перестали ждать, что 
нам посадят что-нибудь 
взамен сломанных ку-
стов, поэтому жители 
сами посадили крошеч-
ные саженцы, — говорит 
жительница. — Вот толь-
ко после того, как газон оголился, на него тут же 

стали заезжать автомо-
билисты, и наши прути-
ки, боюсь, не выживут.

Редакция передала об-
ращение в управу района 
Преображенское.

— Чтобы разобрать-

ся, прошу жительницу 
прий ти ко мне на лич-
ный приём со всеми до-
кументами, которые 
у неё имеются по это-
му вопросу, — сообщил 
первый заместитель гла-
вы управы Руслан Ямал-

динов. — Я приглашу на 
встречу главного садов-
ника из «Жилищника», и 
мы найдём решение.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Преображенское: 
ул. Б.Черкизовская, 14а, 
общий тел. (495) 777-7777

Как выписать бывшего мужа из квартиры?

Стадион на ш. Энтузиа-
стов, 33, отдали клубу 
МЧС и закрыли проход 

через него к сертифицирован-
ной лыжне. Теперь, чтобы по-
пасть на лыжню, людям при-
дётся идти в обход 1,5 км.

Эрнст Эрихович, 
ул. 1-я Владимирская, 22, корп. 2

Сейчас стадион «Аван-
гард» на ш. Энтузиастов, 33, 
является федеральной соб-
ственностью и принадле-
жит МЧС России. До 2017 
года его территория была от-

крыта, и через неё жители 
проходили к лыжне, распо-
ложенной со стороны Измай-
ловского лесопарка. Однако в 
этом году свободный проход 
через стадион был закрыт.

— Мы уже обращались в 
МЧС с этим вопросом, — со-
общила зам. главы управы 
района Перово Надежда Об-
логина. — Получили ответ, 
что свободный проход граж-
дан через территорию ведом-
ственного стадиона закрыт по 
соображениям безопасности.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Мой муж — 
пенсионер, вете-
ран труда. Поло-

жена ли ему льгота при 
уплате транспортного 
налога?

Людмила Павловна, 
ул. Реутовская, 8

По информации Фе-
деральной налоговой 
службы, ветераны тру-
да не относятся к числу 
льготников, освобож-
дённых от уплаты дан-
ного налога. По Зако-

ну г. Москвы «О транс-
портном налоге» от его 
уплаты за одно транс-
портное средство ос-
вобождены ветераны 
и инвалиды Великой 
Отечественной войны, 
бывшие несовершен-
нолетние узники конц-
лагерей, ветераны и 
инвалиды боевых дей-
ствий, инвалиды 1-й и 
2-й группы, граждане, 
пострадавшие от ради-
ации, и др. категории. 
Полный перечень раз-

мещён на сайте nalog.ru.
Если житель име-

ет право на получение 
льгот по нескольким ос-
нованиям, льгота предо-
ставляется по одному ос-
нованию по выбору на-
логоплательщика. Льго-
ты не распространяются 
на водные, воздушные 
транспортные средства, 
снегоходы и мотосани. 
Налог за 2016 год следу-
ет уплатить не позднее 1 
декабря 2017 года.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Путь к лыжне в Измайловском 
лесопарке удлинился 

Кому положены льготы при уплате 
транспортного налога?

Когда мы отчаялись ждать, 
решили самостоятельно посадить 
на газоне крошечные саженцы
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Страховое свидетельство 
обязательного пенсионного 
страхования (СНИЛС) — это 
документ, подтверждающий 
регистрацию гражданина в 
системе обязательного пен-
сионного страхования и от-
крытие индивидуального ли-
цевого счёта, в котором содер-
жится информация, необходи-
мая для назначения пенсии: о 
стаже, заработке, страховых 
взносах, о периодах трудовой 
деятельности, в том числе да-
ющих право на назначение до-
срочной пенсии.

Поскольку СНИЛС являет-
ся необходимым документом 
для получения многих госу-
дарственных услуг, а также 
основным документом при 
трудо устройстве, то в случае 
его утраты или непригодности 
для использования необходи-
мо получить дуб ликат.

Застрахованное лицо или 
его представитель может пред-
ставить заявление о выдаче 
дубликата страхового свиде-
тельства в орган Пенсионного 
фонда Российской Федерации 
по месту жительства лично, а 
также через страхователя или 
многофункциональный центр 
(МФЦ). Неработающие граж-
дане должны подать заявле-
ние о восстановлении свиде-
тельства в Пенсионный фонд 
России по месту регистрации 
(в том числе временной) или 
фактического проживания.

При подаче заявления о вы-
даче дубликата страхового сви-
детельства застрахованным ли-
цом (его представителем) лично 
представляются следующие до-
кументы:

а) документ, удостоверя-
ющий личность гражданина;

б) документ, подтверждаю-

щий полномочия представи-
теля, а также документ, удо-
стоверяющий его личность (в 
случае представления заяв-
ления от имени гражданина 
его представителем).

Территориальный орган 
Пенсионного фонда Россий-
ской Федерации рассматрива-
ет заявление о выдаче дубли-
ката страхового свидетельства 
и принимает решение о выда-
че дубликата страхового сви-
детельства. При этом номер 
СНИЛСа останется прежним.

В настоящее время во всех 
клиентских службах ГУ «Глав-
ное управление ПФР №7 по г. 
Москве и Московской области» 
выдача дубликата страхового 
свидетельства осуществляется 
в режиме реального времени.

Подготовлено ГУ «Главное 
управление ПФР №7 по г.  Москве 

и Московской области»

Как вернуть СНИЛС?

Перед тем, как на этом газоне что-то посадить, 
его надо привести в порядок
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Летаю — значит 
двигаюсь

В этот красивый двух-
этажный домик изумруд-
ного цвета приезжают на 
реабилитацию со всей Мо-
сквы и из других городов. 
Бывший детский садик, 
оборудованный тренажё-
рами Гросса, рассчитан на 
детей до 18 лет, но занима-
ются здесь и взрослые.

Идём на экскурсию вме-
сте с директором центра 
Ниной Гросс и куратором 
центра муниципальным 
депутатом из Новогирее-
ва Кирой Змиевой. На 1-м 
этаже идёт занятие: седово-
лосый мужчина помогает 
крутиться, растягиваться 
и подпрыгивать маленькой 
девочке на ремнях-ходун-
ках. Малышке нравится, 
она всё время улыбается. 
Тренер — это и есть ав-
тор уникальной методики 
Юхан Гросс. 

— Мы уже в третий раз 
приезжаем с дочкой из 
Ярославля, — говорит до-
вольная мама ребёнка 
Ирина Герман. — У четы-
рёхлетней Алисии мозжеч-
ковая атаксия — наруше-
ние координации движе-
ний и моторики. Она ходи-
ла, но не могла забраться на 
бордюр. После 10 дней за-
нятий смогла сделать это 
самостоятельно.

Обычно в больницах 
таким детям предлага-
ют лишь операцию и ле-
чебную физкультуру. А в 
центре «ГроссКо» дети-
инвалиды проходят ком-
плексную реабилитацию, 
включающую занятия 
на тренажёрах, лечебный 
массаж, занятия с логопе-
дом, психологом, дефекто-
логом и специалистами по 
развитию мелкой мотори-
ки. В результате маленькие 

пациенты с тяжелейшими 
психофизическими нару-
шениями начинают само-
стоятельно ползать, вста-
вать, сидеть, ходить и го-
ворить.

Удочка для фигуриста

Юхан Гросс — в про-
шлом большой спортсмен, 
чемпион Эстонии по фи-
гурному катанию. Изна-
чально он придумал свой 
тренажёр для детей-фи-
гуристов, от которых от-
казались другие тренеры.

Он изобрёл устройство-
«удочку», которым слегка 
поддевал ребёнка в мо-
мент прыжка и таким об-
разом стимулировал его 
летать без страха падений.

Восстанавливаться 
стоя

После того как в нача-
ле 1990-х годов Юхан за-
патентовал свой трена-
жёр, он случайно разго-
ворился с врачом детской 
больницы в Таллине. Там 
делали операции по уда-
лению спинно-мозговых 
грыж, последствиями ко-
торых могли быть пара-
лич, атрофия, ампутация. 
Юхан предложил устано-
вить свой тренажёр в боль-
нице.

Первая пациентка лежа-
ла в параличе без мышеч-
ного тонуса. Врачи гово-
рили: шансы, что она вста-
нет, нулевые. Когда наде-
ли страховку и подняли 
вертикально, тринадца-
тилетняя девочка порозо-
вела и ожила. В итоге вы-
шла из больницы на сво-
их ногах.

Нина А лександров-
на, жена Юхана, мастер 
спорта по конькобежно-
му спорту, ныне учёный.

— Восстановительную 
методику мы разработали 
во Всероссийском научно-
исследовательском инсти-
туте физической культу-
ры — ВНИИФК. Сдела-
ли доказательную базу, 
что именно в вертикаль-
ном положении дети вос-
станавливаются, и ниче-
го другого здесь выдумы-
вать не надо, — рассказы-
вает Нина.

Супруги показали за-
рубеж ным и россий-
ским врачам видеоро-
лики о том, как их паци-
енты вставали на ноги. 

После обращения в Ми-
нистерство соцзащи-
ты РФ с 1996 по 2003 год 
тренажёрами оборудова-
ли многие реабилитаци-
онные центры России и 
СНГ.

Как работает центр

В коридоре встречаем 
шестилетнего мальчика, 
который идёт перевали-
ваясь вдоль стеночки, ря-
дом для подстраховки — 
тренер. 

— У Султана ДЦП, спа-
стическая диплегия. Он 

вообще не ходил, не мог 
стоять. Мы были в Китае, 
в Трускавце, в Калуге… 
Нигде помочь не смогли. 
А оказалось, что спасение 
— рядом с домом, — гово-
рит тётя Султана, Динара 
Шакаева.

Центр «ГроссКо» — 
негосударственный. Он 
имеет статус РОО — ре-
гиональной обществен-
ной организации. Дли-
тельные курсы восста-
новления детям оплачи-
вают различные фонды. 
В 2017 году центр получил 
субсидию от Департамен-
та соцзащиты, благодаря 
которой 30 детей получи-
ли бесплатную реабили-
тацию.

Мария ГУСЕВА

 Реабилитационный центр 
«ГроссКо»: Зелёный просп., 42а, 
стр. 1, тел. (495) 918-5571

Чудо-качели 
Юхана Гросса
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В реабилитационном центре 
на Зелёном проспекте ставят 
на ноги лежачих детей

С 1996 по 2003 год 
тренажёрами Гросса 
оборудовали многие 
реабилитационные центры 
России и СНГ
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Юхан Гросс занимается с четырёхлетней Алисией

— Странно и обидно, 
что об этом уникальном 
центре мало кто знает. 
Люди безрезультатно тра-
тят большие деньги на опе-
рации своим детям-инва-
лидам, хотя могли бы вос-
становить двигательную, 
речевую и умственную 
активность ребят с помо-
щью занятий по специаль-
но разработанным в цен-
тре методикам, — говорит 
Кира Змиева, депутат му-
ниципального округа Но-
вогиреево.

ПОМОЩЬ РЯДОМ
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В Ивановском 
обокрали педиатра

Из раздевалки поли-
клиники на улице Мо-
лостовых пропала дам-
ская сумочка, принад-
лежавшая педиатру. В 
ней были паспорт, бан-
ковские карты, ключи от 
машины и квартиры, ко-
жаные перчатки, портмо-
не и зарядка для телефо-
на. Врач обратилась в по-
лицию. 34-летнюю зло-
умышленницу задержали 
у неё дома на Сапёрном 
проезде. Карты и ключи 
вернули хозяйке. Воз-
буждено уголовное дело 
по статье «кража».

В Вешняках 
поймали сутенёршу

Съёмную квартиру, ко-
торую использовали для 
занятия проституцией, 
обнаружили полицейские 
на Вешняковской улице. 
Наводку дали соседи. Хо-
зяйку борделя задержа-
ли при получении денег 
— 2500 рублей за услу-
ги одной из её девушек. 
В отношении 30-летней 
приезжей из Липецка 
возбуждено уголовное 
дело по статье «органи-
зация занятия проститу-
цией».

Житель Святоозёрской 
улицы ответит 
за ложный донос

В полицию обратился 
житель дома на Свято-
озёрской улице. Он рас-
сказал, что ехал на авто-
мобиле по Большой Ко-
синской улице, когда его 
заблокировала «Мазда» 
с замазанными грязью 
номерами. Из неё вы-
шли несколько мужчин 
и, угрожая пистолетом, 
отобрали сумку, в кото-
рой находилось 2,5 млн 
рублей. Как выяснилось, 
историю с грабежом муж-
чина придумал, чтобы не 
отдавать родственникам 
деньги за проданный зе-
мельный участок. Воз-
буждено уголовное дело 
по статье «заведомо лож-
ный донос».

Алёна КАЛАБУХОВА

  ХРОНИКА

Т
роих разбойников, во-
рвавшихся в квартиру 
на Сиреневом бульва-
ре, задержали полицей-
ский отдельного взво-

да старший сержант полиции 
Анатолий Подкопаев и коман-
дир отделения отдельного взво-
да ППС ОМВД по району Вос-
точное Измайлово прапорщик 
полиции Сергей Кузин.

— Мы ночью патрулировали 
территорию, когда пришло со-
общение от диспетчера: в квар-
тиру на Сиреневом бульваре ло-
мятся незнакомцы, — рассказы-
вает Анатолий.

Полицейские немедленно от-
правились туда.

— Дверь в квартиру была при-
открыта, внутри горел свет. В 
одной из комнат шёл разговор 
на повышенных тонах, — гово-
рит Анатолий.

Полицейские бросились на 
шум. Трое парней грубо тре-
бовали у трёх девушек отдать 
деньги, мобильные телефоны и 
планшеты. 

Злоумышленников скрутили, 
надели наручники.

— Двое поняли, что им уже 
никуда не деться, а третий по-
пытался сбежать, но ему не уда-
лось, — говорит Ана-
толий.

Бандитов за-
к лючи ли под 
стражу. Возбуж-
дено уголовное 
дело по статье 

«разбой». Одной из девушек вы-
звали скорую помощь.

— Две другие отказались от 
медицинской помощи. Девчон-
ки благодарили, что мы так бы-
стро приехали, — говорит Ана-
толий. 

Анатолий пришёл на работу 
в полицию после армии в 2013 
году. Сергей с детства хотел 
стать полицейским. Его меч-
та осуществилась восемь лет 

назад. Оба полицейских всё сво-
бодное время посвящают своим 
семьям.

Алёна КАЛАБУХОВА

Полицейские из Восточного 
Измайлова поймали разбойников

Москвич сдал экспе-
дитору одной из столич-
ных компаний в аренду 
свой грузовик. Мужчины 
по дружились. Однажды 
экспедитор припарковал 
машину на Зелёном про-
спекте и отлучился, оста-
вив в кабине владельца. В 
кузове лежали конфеты 
стоимостью 600 тыс. ру-
блей. Решив прикарма-
нить груз, хозяин машины 

угнал свой же автомобиль. 
Экспедитор обратился в 
полицию. Злоумышлен-
ника задержали через не-
делю на проспекте Мира. 
Конфеты он успел реа-
лизовать. 51-летний зло-
умышленник заключён 
под стражу. Возбуждено 
уголовное дело по статье 
«мошенничество».

Алёна 
КАЛАБУХОВА

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

В Новогирееве украли 
крупную партию конфет

И Анатолий, и Сергей 
всё свободное время 
посвящают своим семьям

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ  ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru

redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев

26
76



11Октябрь 2017  №40 (223) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ ПОДРОБНОСТИ

В
еганство, или бо-
лее строгая вари-
ация вегетариан-
ства, подразуме-
вает полный отказ 

от употребления в пищу 
животных и продуктов 
животного происхожде-
ния, а также запрет на ис-
пользование в быту изде-
лий из кожи и меха. Кор-
респондент «Восточного 
округа» пообщалась с при-
верженцами этого образа 
жизни, а также выяснила 
у специалистов, насколь-
ко безопасна такая диета.

«Папа не знал, 
чем меня кормить»

Анастасия Лукьянчико-
ва, руководитель департа-
мента рекламного агент-
ства из Измайлова, на осо-
бой диете уже 10 лет.

— В определённый мо-
мент я просто перестала 
воспринимать плоть жи-
вотных как еду, — говорит 
34-летняя Анастасия.

Теперь она употребля-
ет исключительно расти-
тельную пищу. И уверяет, 
что стала реже болеть про-
студами, почти ушли ми-
грени. Кстати, такая дие-
та обходится недёшево: ка-
чественные овощи стоят, 
как качественное мясо.

— Родные и знакомые 
относятся к моему выбору 
уважительно, — говорит 
Анастасия. — Папа толь-
ко волновался, чем меня 
теперь кормить, когда я 
приезжаю в гости, но за 
столько лет уже привык.

Анастасия также не 

носит одежду из кожи и 
меха, говоря, что ей это 
неприятно, не посещает 
цирки и зоопарки. 

— Зоопарк — жесто-
кая и примитивная ус-
лада глаз, а контактные 
зоо парки — это настоя-
щее мучение для живот-
ных, — говорит она.

Люди не любят, когда 
ты не похож на других

Александре Шариной, 
режиссёру из Богородско-
го, 29 лет, она отказалась 
от мяса и рыбы восемь лет 
назад.

— Животных я любила 
всегда и поэтому реши-
ла перестать есть мясо, 
— поделилась девушка. 
— Ем салаты и гарниры, 
например рукколу с по-
мидорами и пасту из гру-
бых сортов пшеницы.

По словам Александ-
ры, поначалу с друзьями 
и родственниками было 
тяжело, но сейчас многие 
даже сами думают, что 
нужно попробовать.

Представители силь-
ного пола тоже не прочь 
отказаться от животной 
пищи, несмотря на устой-
чивый стереотип, что 
«мужику нужно мясо». 
Евгений Титов, 32-лет-
ний инструктор по йоге, 
на растительной диете 
около 10 лет вместе с же-
ной Татьяной. Иногда всё 
же употребляет молоко, 
но, по его словам, уже го-
тов отказаться и от него.

Хорошо, 
но для здоровых

— Выбирать такой ра-
цион должны вполне здо-
ровые люди, не имеющие 
хронических заболеваний, 
— комментирует врач-
диетолог Московского го-
родского научно-практи-
ческого центра борьбы с 
туберкулёзом, внештат-
ный врач-диетолог Вос-
точного округа Наталья 
Герман. — Веганство про-
тивопоказано людям с он-
кологией, туберкулёзом и 

любыми острыми форма-
ми заболеваний. Не реко-
мендовано оно также бере-
менным и кормящим жен-
щинам. На фоне отказа от 
белковых продуктов жи-
вотного происхождения 
многие люди чувствуют 
себя хорошо, но если вы 
заметили у себя признаки 
недомогания или стали 
резко худеть, обязательно 
покажитесь врачу.

Екатерина СЛЮСАРЬ

Ешь ананасы, рукколу жуй

Веганство противопоказано 
людям с онкологией, 
туберкулёзом 
и любыми острыми 
формами заболеваний

Алёна Негода, психолог 
филиала «Восточный» Мо-
сковской службы психологи-
ческой помощи населению:

— Если человек внимате-
лен к потребностям своего 
организма, чутко реагирует 
на послания своего тела и в 
зависимости от этого прини-
мает решение о стиле своего 
питания, тогда веганство не 
грозит чем-то плохим. А если 
пищевое поведение стано-
вится навязчивым, то с этой 
проблемой уже нужно рабо-
тать не только врачам, но и 
психологам.

  КОММЕНТАРИЙ  
     ПСИХОЛОГА

В Москве, как и во многих 
городах мира, есть доволь-
но много кафе и ресторанов 
с вегетарианским меню раз-
личной степени строгости, 
включая блюда для стро-
гих веганов и сыроедов. 

Есть такие заведения и в 
Восточном округе столицы, 
например недалеко от ме-
тро «Сокольники». Однако 
цены в них низкими не на-
зовёшь. Средняя цена заку-
сок составляет 260-700 руб-
лей, первых и вторых блюд 
— 260-410 рублей.

  КСТАТИ

Студентка 
московского Политеха 
завоевала золото 
мирового чемпионата 
WorldSkills

Анна Дербенёва, 23-лет-
няя студентка магистратуры 
факультета информацион-
ных технологий московского 
Политеха (Соколиная Гора) 
вернулась из столицы ОАЭ 
Абу-Даби с золотой меда-

лью мирового чемпионата 
WorldSkills.

Аня выступила в компетен-
ции «IT-решения для бизне-
са». Её заданием было соз-
дать для вымышленной авиа-
компании программное обе-
спечение.

— Алгоритмы расчёта, 
требования к обратной связи 
должны быть уникальными, 
точно под задачи компании, 
которая из-за специфики ра-
боты не могла использовать 
готовое программное обеспе-
чение. Такие задачи встреча-
ются в бизнесе сплошь и ря-
дом, — рассказала Аня.

В целом всё прошло непло-
хо, задания были даже чуть 
проще того уровня, к которо-
му готовилась студентка. 

Однако не обошлось без 
сюрпризов.

— На задании по мобиль-
ным разработкам в послед-
ний момент сменили плат-
форму. Я не была к этому 
готова. И встал выбор: или 
биться до последнего, исправ-
лять ошибку и терять время 
и баллы, или выкручивать-
ся по-другому. Я сообрази-
ла, как сделать по-другому, 
— рассказала Аня. 

Анна Дербенёва — квали-
фицированный программист, 
окончила факультет компью-
терных и физико-математиче-
ских наук Вятского госунивер-
ситета. В московский Политех 
поступила потому, что он го-
товит экспертов WorldSkills. 

Мария ГУСЕВА

Для чего становятся 
веганами?
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Ты 
больше, 
чем 
кажешься

NEWSVOSTOK.RU

Многие считают веганство блажью
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О
днаж ды ночью 
жители одного 
из домов в рай-
оне Измай ло-
во почувствова-

ли резкий неприятный 
запах. Сотрудники газо-
вой службы определили, 
что вещество — не быто-
вой газ. Пострадавшую 
семью увезли в больницу 
с диагнозом «отравление 
неизвестным веществом». 
Если невозможно опреде-
лить, откуда исходит угро-
за либо вы не можете по-
нять, что за вещество раз-
лито на полу, надо вызы-
вать профессиона лов. 
Специалисты Аналитиче-
ской лаборатории контро-
ля объектов окружающей 
среды и ЧС Пожарно-спа-
сательного центра Депар-
тамента ГОЧСиПБ готовы 
срочно выехать на место.

Современные приборы 
и профессионалы

Круглосуточно на де-
журстве — экипаж из трёх 
специалистов, готовый 
оперативно отправиться 
в любую точку столицы. 
Всего в штате лаборатории 
работают 14 человек, все 
они имеют высшее хими-
ческое образование, среди 
них сейчас — три канди-
дата наук и один соиска-
тель учёной степени.

— На вооружении лабо-
ратории автомобиль, ос-
нащённый по последне-
му слову техники. Тут есть 
так называемая стойка — 
четыре электронных мо-
дуля, которые улавлива-
ют диоксиды серы, азота 
и многие другие вредные 
неорганические соедине-
ния. А хроматограф ана-
лизирует состав воздуха 

и определяет концентра-
цию 20 веществ органи-
ческого происхождения, 
— рассказывает замести-
тель начальника лабора-
тории Ольга Трифонова.

Радиоактивный 
секстант

Также лаборатория мо-
жет выявить наличие ра-
диации — для этого ис-
пользуют радиометры и 
дозиметры. Невидимая 
опасность может поджи-
дать в самых необычных 
местах. Так, сотрудники 
почты на Казанском вок-
зале заподозрили пре-
вышение радиационно-
го фона. Сотрудники ла-
боратории подтвердили: 
вредное излучение исхо-
дит от одной из посылок. 
В ней находился старин-
ный секстант — морской 
навигационный инстру-
мент. Красивый предмет 
пришлось срочно утили-
зировать. 

Ртутные зеркала

Для работ в квартирах 
и подъездах использу-
ют переносные газоана-
лизаторы. Эти чувстви-
тельные приборы выгля-
дят как небольшой ради-
оприёмник и определяют 
восемь самых распростра-
нённых опасных веществ, 
таких как аммиак, хлор, 
хлороводород, сероводо-
род и другие. В большин-
стве случаев граждан бес-
покоит ртуть. Недавно мо-
бильная лаборатория была 
вызвана на Челябинскую 
улицу. Специалисты опре-
делили, что источником 
ртутного загрязнения яв-
ляется старинное зерка-

ло, а пары ядовитого ве-
щества в воздухе кварти-
ры превышают допусти-
мые значения в пять раз. 
Зеркало вывезли из дома 
работники коммунальной 
службы. Похожий слу-
чай был в Измайловском 
кремле. Работники гото-
вили старинные зеркала 
к реставрации и заметили 
капельки ртути на задних 
поверхностях. Специали-
сты аналитической лабо-
ратории определили, что 
спасти старинные предме-
ты не удастся — опасный 
металл грозил разлететь-
ся по всему помещению. 

Зеркала пришлось ути-
лизировать.

Старинные зеркала ча-
сто становятся источни-
ком паров ртути. Раньше 
этот металл использовали 
для создания отражающе-
го слоя. Современные зер-
кала безопасны — с кон-
ца XIX века производите-
ли напыляют серебро.

На пожаре

Незаменимы специали-
сты лабораторного кон-
троля на пожарах, осо-
бенно когда горят произ-
водственные помещения 

или склады. Задача ра-
ботников лаборатории в 
этом случае — разделить 
зоны на чистую и грязную, 
в которой зафиксированы 
вредные вещества. Специ-
алисты лаборатории опре-
деляют метеопараметры и 
направляют данные в от-
деление мониторинга и 
прогнозирования ГКУ 
«ПСЦ», где рассчитывает-
ся прогноз развития ЧС в 
режиме реального време-
ни. Так, например, специ-
алисты лаборатории рабо-
тали на крупном пожаре 
на Амурской улице в рай-
оне Гольяново. В тот день 
пожарные вывели из горя-
щего здания склада пла-
стиковых изделий более 
100 человек. С огнём при-
шлось бороться 14 часов, 
пламя бушевало на пло-
щади 4 тыс. кв. метров. 

Анна САХАРОВА

Источником ртутного 
загрязнения на Челябинской 
улице стало старинное зеркало

  ДТП

Столкнулись 
на Федеративном 
проспекте

Вечером 19 октября 
водитель мотоцикла КТМ, 
поворачивая налево с 
Федеративного проспек-
та на Зелёный проспект, 
не уступил дорогу авто-
машине «Фольксваген 
Тигуан», которая ехала 
прямо. Произошло стол-
кновение, мотоциклист 
доставлен в больницу с 
ушибом рёбер и право-
го бедра. 

Младенец упал 
с сиденья 
в рейсовом автобусе

Вечером 23 октября 
автобус ЛиАЗ маршрута 
№86 следовал по Про-
сторной улице от Зельева 
переулка. Когда водитель 
автобуса поворачивал на 
4-ю Гражданскую улицу, 
маленькая девочка, ко-
торая ехала с бабушкой, 
упала с сиденья. Полуто-
рагодовалый ребёнок до-
ставлен в больницу с ге-
матомой лба.

Сбил девушку 
на «зебре» 
на Щербаковской улице

Поздно вечером 22 ок-
тября водитель «Хёндай 
Солярис» ехал по Щер-
баковской улице в сторо-
ну Вельяминовской. На-
против дома 5 он сбил 
девушку, переходившую 
дорогу по «зебре». По-
страдавшая доставле-
на в больницу с ушибом 
лица и колена.

На Кожуховской улице 
пострадала женщина

Днём 21 октября води-
тель «Шкоды Ети» ехал 
по Кожуховской улице в 
сторону улицы Красков-
ской. Напротив дома 10 
он сбил пешехода, пере-
бегавшего дорогу в не-
положенном месте. По-
страдавшая — 50-летняя 
женщина — доставлена в 
больницу с закрытой че-
репно-мозговой травмой.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ВАО

Иногда у опасности 
нет ни цвета, ни запаха
Специалисты аналитической лаборатории смогут быстро определить 
природу загрязнения
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru
 www.orzb.ru
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 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ NEWSVOSTOK.RU

На вооружении 
лаборатории — 
автомобиль, 
оснащённый 
по последнему слову 
техники

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru
redaktor-2017@yandex.ru 
Звоните: 
(495) 681-3645 Cтань

     собой
NEWSVOSTOK.RU
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С
тудент 2-го курса Уни-
верситета физкульту-
ры Андрей Рублёв стал 
сенсацией Открытого 
чемпионата США (US 

Open) — одного из четырёх тур-
ниров Большого шлема. В свои 
19 лет он вышел в четвертьфи-
нал (такого молодого четверть-
финалиста не было на US Open 
последние 16 лет). Это позволи-
ло ему подняться в международ-
ном рейтинге на 35-е место, а в 
российском — на 1-е.

Мы встретились с Андреем на 
Кубке Кремля. Правда, обстоя-
тельства этой встречи оказались 
не очень благостными: Андрей 
только что проиграл  первый же 
матч.

Мама брала меня на работу

— Андрей, понимаю, сейчас у вас 
ощущения не из приятных…

— В общем, да… Но это ниче-
го. Было и прошло. Главное — я 
впервые в жизни вошёл в топ-40. 
В мировом рейтинге это очень 
серьёзный показатель.

— А как вы начали играть в тен-
нис?

— Можно сказать, я на корте с 
самого рождения. Моя мама Ма-
рина Марьенко — заслуженный 
тренер России по теннису. У неё 
даже награда соответствующая: 
«Лучший детский тренер Рос-
сии». Мама начала брать меня с 
собой на работу очень рано. Так 
что впервые я появился на кор-
те ещё в коляске. Позже, когда 
начал ходить, хватал шарики и 
ракетки. Возился с ними на тра-
ве, будто играл в хоккей. А ког-
да подрос, начал тренироваться. 
Обычно дети начинают играть 
с пяти лет. Иногда меня приво-
зили на корт после детсада. Чуть 
позже — после школы.

— Расскажите о вашей первой 
победе.

— Мне было лет семь. Трене-
ры устраивали турнир выходно-
го дня для детей. Я его выиграл, 
получил приз — машинку. Как 
вспоминает мама, я их в детстве 
очень любил.

С Надалем 
мы ещё встретимся

— А какая победа вам запомни-
лась больше всего?

— Безусловно, американский 
турнир Большого шлема в этом 
году. Это самый важный турнир 
для теннисистов со всего мира. 
Я был безумно рад результату. 
Теперь хочется, чтобы это не 
оказалось случайностью. В по-
луфинале я встретился с первой 
ракеткой мира Рафаэлем Нада-

лем. Матч был интересный. Я 
проиграл, но это стимул разви-
ваться, упорно работать, расти 
дальше. Надеюсь, однажды смо-
гу сыграть с Рафаэлем на равных 
и выиграть.

— Скажите, кто в мире спорта 
был для вас примером для подра-
жания?

— Это теннисисты Марат Са-
фин и Рафаэль Надаль. Всю 
свою спортивную жизнь я ста-
рался тянуться за ними. И по сей 
день стараюсь.

Тренировки до упада 

— Родные вас поддерживают?
— Да, особенно мама. Она не 

может присутствовать на всех 
соревнованиях: у неё своя рабо-
та плюс зачастую это вопрос фи-
нансов. Но даже когда мамы ря-

дом нет, мы ежедневно созвани-
ваемся. Она поддерживает меня 
не только в спорте, помогает и 
в учёбе — например, когда я не 
успеваю завезти в университет 
какую-то работу.

— Андрей, вам приходится 
соблю дать режим дня, режим пи-
тания?

— Обычно я тренируюсь 
шесть дней в неделю по четы-
ре раза в день. В 7.15 подъём, в 
восемь я уже на корте. Сначала 
идёт ОФП, потом 20-минутный 
перерыв, потом теннисная тре-
нировка. Дальше обед. И сно-
ва по кругу. Заканчиваю часам 

к шести вечера. Добраться до-
мой, принять душ, сделать мас-
саж… И вот уже время ложиться 
спать. В еде я себя не ограничи-
ваю: склонности к полноте ни-
когда не было.

— Пробовали заниматься други-
ми видами спорта?

— Почти всеми. Даже высту-
пал за школу в соревнованиях по 
волейболу и баскетболу. А так… 
Мой отец занимался боксом, а 
дедушка — заслуженный тренер 
страны по греко-римской борь-
бе. Этими видами спорта я тоже 
увлекался, но для себя. Также 
играл в футбол, занимался лы-
жами и многим другим.

Люблю сериал «Молодёжка»

— Как проводите свободное вре-
мя?

— Его, к сожалению, почти 
нет. Большую часть занима-
ют перелёты и матчи. Сегодня 
я улетаю в Австрию, оттуда по-
лечу в Париж, а потом в Ита-
лию. В Москву вернусь только 
к середине ноября. И тогда бу-
дет неделя отдыха — впервые за 
долгое время. Потом начнётся 
предсезонная подготовка. Ког-
да можно отдохнуть, я люблю 
читать книги — подбираю их 
по настроению. Если в Москве, 
хожу в кино. А если дома хочет-
ся что-то посмотреть, то вклю-
чаю наши сериалы вроде «Мо-
лодёжки», «Ольги», «Корабля» 
и других.

— Каковы планы на будущее?
— Учусь в университете на 

тренера по теннису. Но на са-
мом деле больше сил вкладываю 
в тренировки. Я хочу играть, 
хочу добиться лучших результа-
тов. И своё будущее вижу имен-
но в теннисе.

Беседовала  Алёна КАЛАБУХОВА

Андрей Рублёв: 
Впервые на корте я появился 
в детской коляске 

ТЕМА С ОБЛОЖКИ

Второкурсник Университета 
физкультуры стал 
первой ракеткой России

В полуфинале 
я встретился 
с первой 
ракеткой мира 
Рафаэлем 
Надалем
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Андрей — потомственный спортсмен
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Лучше 
новых  
двух

NEWSVOSTOK.RU

Мультфильмы 
в «Берёзке»

3 ноября в рамках 
Большого фестиваля 
мультфильмов «Моски-
но» кинотеатр «Берёзка» 
(ул. Мартеновская, 25) по-
кажет серию короткоме-
тражных анимационных 
работ. Подборка получи-
ла название «Очень веж-
ливая история» — по на-
званию мультика на стихи 
Вадима Левина о нравах 
британцев. Также малень-
кие зрители увидят сказ-
ку о перевоспитавшемся 
чародее «Злой колдун», 
приключенческие ленты 
«Маленькая Василиса» и 
«Даша и людоед» и дру-
гие. Начало в 13.00. Вход 
бесплатный по регистра-
ции на сайте mos-kino.ru/
event_736.html.

Космический лекторий 
в Ивановском

Познавательную лек-
цию для всей семьи «С те-
лескопом к звёздам: что 
и как видят астрономы во 
Вселенной» предлагает 
посетить 4 ноября куль-
турный центр «Иванов-
ский» (Свободный просп., 
19). Астроном и кандидат 
физико-математических 
наук Владимир Сурдин 
расскажет о космосе и ма-
лоизвестных галактиках. 
Начало в 14.00. Вход бес-
платный по регистрации 
на сайте mosartcentre.ru/
playbill/87/539.html.

Бумажная аппликация 
в Измайлове

6 ноября Измайлов-
ский парк приглашает на 
мастер-класс по декора-
тивно-прикладному искус-
ству. Дети от шести лет и 
взрослые смогут освоить 
технику бумажной аппли-
кации. Занятие бесплат-
ное. С собой необходимо 
принести цветную бума-
гу и картон, ножницы, ка-
рандаши, линейку, клей, 
а также любые элементы 
украшений: бусины, стра-
зы, ленты и др. Урок прой-
дёт в выставочном пави-
льоне за площадью Муже-
ства. Начало в 16.00. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

   АФИША

4 
ноября в Москве 
пройдёт тради-
ционная акция 
«Ночь искусств». 
В этот день на вы-

бор горожанам предла-
гается более 350 бесплат-
ных мероприятий: спек-
такли, концерты, вы-
ставки, мастер-классы, 
лекции.

Мастер-классы 
в галереях

В галерее «Измайлово» 
(Измайловский пр., 4) с 
15.00 до 18.00 пройдут ма-
стер-классы для всех же-
лающих. Гости смогут по-
пробовать силы в разных 
художественных техни-
ках — это коллаж, живо-
пись, лепка, моделирова-
ние 3D-ручкой. Все мате-
риалы предоставят в га-
лерее. 

А в галерее «Богород-
ское» (Открытое ш., 5, 
корп. 6) можно научиться 
рисовать комиксы. В 15.00 
стартуют мастер-классы. 
Лучшие работы участни-
ков выставят в галерее. 
А в 18.00 российский ху-
дожник Валентин Поткин 
проведёт лекцию об аме-
риканских супергерой-
ских комиксах, японской 
манге и европейских гра-
фических романах.

От уличных оркестров 
до джаза

В Музее Вадима Сидура 
(ул. Новогиреевская, 37а) 
«Ночь искусств» начнёт-
ся в 18.00 с лекции о го-
родской культуре улич-
ных духовых оркестров. 
Мультиинструменталист 
Михаил Грибоедов рас-
скажет о традициях кар-
навалов в Новом Орлеа-
не, где зародились орке-
стровые фестивали, пока-
жет концертные хроники 
самых успешных россий-
ских и зарубежных улич-

ных оркестров. А в 20.00 
состоится концерт экспе-
риментального джазово-
го коллектива «Сольвы-
чегодск». В течение полу-
тора часов гости услышат 
авторские композиции, 
исполненные на саксофо-
не, гитаре, контрабасе, ак-
кордеоне, клавишах и пер-
куссии. Вход на оба меро-
приятия свободный, 12+. 

На площадке «МосАРТ» 
(Свободный просп., 19) в 
этот день выступит во-
кальный коллектив Honey 
Jazz Choir, который а ка-
пелла исполнит джазо-
вые композиции, совре-
менные поп- и рок-хиты 
в авторской аранжиров-
ке и кавер-версии люби-
мых бардовских песен. 

Гости вечера смогут под-
певать и танцевать под му-
зыку. Начало в 20.00. Вход 
бесплатный по обязатель-
ной регистрации на сайте 
mosartcentre.ru.

Экскурсии в Кусково

Традиционно в рамках 
«Ночи искусств» 4 ноября с 
18.00 до 24.00 бесплатным 
будет посещение усадь-
бы Кусково (ул. Юности, 
2), отдельных павильонов 
и выставок. Прогулять-
ся по парку можно будет 
вместе с экскурсоводами. 
Они расскажут об особен-
ностях архитектурного ан-
самбля XVIII века, о дво-
рянской истории усадьбы 
и о приёмах царственных 

особ. Сбор групп около 
экскурсионного отдела с 
18.00 до 19.45 — каждые 
15 минут.

На стыке искусства 
и экологии

Интерактивная про-
грамма от Мосприроды 
пройдёт в доме культу-
ры «Новокосино» (ул. Го-
родецкая, 10б) с 19.00 до 
21.00. Организаторы про-
ведут мастер-классы по 
росписи вылепленных 

из глины листьев дере-
вьев и расскажут об арт-
объектах в столичных 
парках. Брейн-ринг будет 
посвящён творчеству из-
вестных маринистов, пей-
зажистов и анималистов. 
Вход свободный. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алёна КАЛАБУХОВА

  Полное расписание 
«Ночи искусств» на всех 
площадках Москвы смотрите 
на сайте mos.ru/artnight

Как нарисовать 
японскую мангу

«Ночь искусств» 
в Восточном 
округе обещает 
быть неожиданной

Бесплатные экскурсии 
по усадьбе Кусково будут 
проводить каждые 15 минут

А
ге

нт
ст

во
 «

М
ос

кв
а»

ре
кл

ам
а 

31
67

ХОТИТЕ ЖИТЬ ДОСТОЙНО?!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ БУДЕТЕ УВЕРЕНЫ В ЗАВТРАШНЕМ ДНЕ!
 • Единовременная выплата до 3,5 млн руб.

• Ежемесячные выплаты до 20 тыс. руб.
 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире

 Надёжно. Стабильно.
Т.: (495) 665-9355, (495) 665-9255  

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: pochta@newsvostok.ru, 
         redaktor-2017@yandex.ru 

Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

«Ночь искусств» — редкая 
возможность послушать 
живую музыку бесплатно
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В церковном календаре 1 ноября  — 
день памяти мученика Уара, который был 
казнён в 307 году. В этот же день поми-
нают ещё и блаженную Клеопатру с её 
сыном Иоанном. Судьбы этих трёх святых 
тесно переплелись в затейливый сюжет, 
который стал основанием для необычай-
ной популярности Уара в нашем народе.

А история такова. Уар жил в египет-
ской столице Александрии и был круп-
ным военачальником. Он верил в Христа, 
но скрывал свою веру, опасаясь пресле-
дований. Однажды ночью он зашёл в тем-
ницу, где семь христиан ожидали казни. 
Один из них скончался от ран. И Уар ре-
шил, что пришла его пора. Он занял ме-
сто умершего и открыто заявил о своей 
вере. Его жестоко пытали, но он оставал-
ся непоколебим до самой смерти.

Тело Уара хотели выбросить на съе-
дение псам. Однако одна знатная жен-
щина по имени Клеопатра сумела тай-
ком забрать останки святого и вывезти на 
свою родину, в Палестину. Там она укры-
ла мощи в семейном склепе. Сюда стали 
приходить с молитвами многие христиане 
и получать чудесную помощь.

Клеопатра тоже просила Уара о по-
мощи её сыну Иоанну в его карьере. Но 
внезапно Иоанн умер. Клеопатра стала 
укорять за это Уара. И он явился ей во 
сне вместе с Иоанном. От них она узна-
ла, что посмертная участь сына прекрас-
на, а также о том, что Уар способствует 
спасению её родных, рядом с которыми 
он захоронен.

Считается, что предки Клеопатры не 
были крещены. Именно это обстоятель-
ство создало Уару в нашем народе сла-
ву святого, которому можно молиться о 
некрещёных. Но вот где допустимо мо-
литься?

«Из его жития следует, что он имел 
особую благодать от Бога — молиться 
за некрещёных умерших людей, — гово-
рил о святом Уаре Патриарх Алексий  II. 
— Во времена воинствующего атеиз-
ма в нашей стране много людей вырос-
ло и умерло некрещёными, и их верую-
щие родственники хотят молиться об их 
упокоении. Такая частная молитва никог-
да не запрещалась. Но в церковной мо-
литве, за богослужением, мы поминаем 
лишь чад Церкви, приобщившихся к ней 
через Таинство Святого Крещения».

  ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

За кого молятся 
святому Уару

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

О
ткрыть в себе новые 
способности, найти 
интересное хобби и 
даже освоить новую 
профессию — всё 

это с успехом можно сделать 
во время декрета и при этом не 
в ущерб воспитанию ребёнка. 
Три молодые мамы рассказа-
ли корреспонденту «ВО» свои 
истории.

До трёх ночи 
с web-дизайном

Маленькому жителю рай-
она Ивановское Мише всего 
11 месяцев, а его мама Мария 
во время отпуска по уходу за 
ребёнком уже успела освоить 
новую профессию. У девушки 
есть любимая работа, на ко-
торую она вскоре планирует 
вернуться, но лишние навы-
ки и диплом никогда не поме-
шают. В декрете молодая мама 
освоила web-дизайн.

— Я быстро оправилась по-
сле родов и стала размышлять, 
как бы провести свободное 
время с пользой, оно у меня 
было даже с учётом занятий с 
ребёнком, посещения бассей-
на и массажа, — рассказывает 
Мария Игнатова. — Я ходила 
на курсы два раза в неделю, с 
ребёнком в это время помогала 
мама. Мне нравились занятия 
и даже сама дорога доставля-
ла удовольствие: это была воз-
можность вырваться куда-то 
дальше своего района. Домаш-
ние задания я делала уже по-
сле того, как укладывала сына 
спать. Могла сидеть и до трёх 
часов ночи, но меня это не на-
прягало, я прекрасно вставала 
с ребёнком в семь утра.

Новые умения Мария пла-
нирует использовать для 
творческой реализации и до-
полнительного заработка в 
свободное время. 

Дочка помогла 
раскрыть талант

Украсить дом ко дню рож-
дения маленькой Варвары из 

Богородского приехала насто-
ящая фея Александра Чары-
кова. За какие-то полчаса она 
преобразила обычную комна-
ту в нарядный праздничный 
зал.

— Декоратором я стала бла-
годаря своей дочке Милане. 
Когда я готовилась отмечать 
её первый день рождения и 
пересматрива ла вариан-
ты оформления праздника в 
Интернете, то просто влюби-
лась в декор. Мастерила ноча-
ми, когда дочка спала, — гово-
рит Александра. — Я каждый 
день смотрела видеоуроки, 
посещала курсы — и заказы 
стали приходить сами собой.

Даже вернувшись в профес-
сию (Александра — журна-
лист), она по выходным укра-
шает помещения к свадьбам и 
дням рождения.

Пальчики оближешь

Выпускница РГСУ Рена-
та Шарипова до декрета была 
равнодушна к тортам. Родив 
двойню, она не на шутку ув-
леклась кондитерским делом. 
А до отпуска работала менед-
жером в крупной компании.

— Я поняла, что хочу как-
то реализовать себя, искала 
дело, что называется, по душе 
и чтобы с детьми не мешало 
заниматься. В Интернете уви-
дела страничку девушки, ко-
торая пекла торты, и заинте-
ресовалась, с выпечкой у меня 
никогда не было проблем. Я 
стала ходить на курсы и ма-
стер-классы и постигать тон-

кости, — рассказывает Рената. 
— Вначале на один торт я мог-
ла потратить три дня, и дети, 
конечно, страдали от недо-
статка маминого внимания. 

Но опыт пришёл быстро, и 
всё стало получаться как надо.

Сейчас Рената от «слад-
кой жизни» отдыхает: ждёт 
вторую двойню. Но идею от-

крыть кафе-пекарню она дер-
жит в голове.

Эти истории — не призыв во 
что бы то ни стало брать при-
мер с молодых мам, которые 
извлекли из декретного от-
пуска максимальную пользу. 
Понятно, что обстоятельства 
у всех разные. Просто возьми-
те на заметку: такое тоже воз-
можно.

Виолетта 
ДЕНИСЕНКОВА

Декрет как перезагрузка
Три поучительные истории о том, как с пользой провести 
отпуск по уходу за ребёнком

Декор для оформления праздника 
Александра мастерила ночами, 
пока дочка спала
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Александра Чарыкова стала декоратором благодаря дочке Милане
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Две героини, 
и обе главные

— В «Исчезнувшей» вы 
играете сразу двух персона-
жей. В чём была сложность 
этого эксперимента?

— Это было не сложно, 
а скорее интересно. Бы-
вало и так, что мы сни-
мали в один день сразу 
обеих героинь. Иногда и 
Катя, и Лидия одновре-
менно должны были по-
являться в кадре. Конеч-
но,  какое-то время на пе-
реключение всё же требо-
валось, и тогда мне очень 
помогала вся наша съё-
мочная группа. Они как 
бы надевали на меня дру-
гой образ снаружи — и я 

начинала меняться вну-
три…

— Какие отношения у вас 
сложились с партнёрами 
по фильму?

— Исполнителя главной 
мужской роли Кирилла 
Гребенщикова я знаю уже 
давно. Мы с ним играли 
вместе ещё в 2003 году. Я 
его очень люблю как дру-
га и коллегу, с ним легко 
и комфортно работать. Я 
очень рада, что у него тоже 
всё хорошо складывается 
в карьере. Вообще, на лю-
бой площадке самое глав-
ное — это партнёр. От-
зывчивость, готовность 
помочь — всё это очень 
важно. А ещё с одним из 
актёров, Леонидом Гро-

Анна Снаткина: 15 минут 
йоги в день многое решают

Н
овый сериал «Исчезнув шая» идёт на  
канале «Dомаш ний», Анна Снаткина 
сыграла в нём сразу две роли. Обе её ге-
роини — сильные личности, но явля-
ются полной противоположностью друг 
другу. Первая — молодая и даже немно-

го робкая домработница Катя Савельева, которая 
собирается вый ти замуж за обычного парня. Вто-
рая — избалованная и алчная жена олигарха Ли-
дия Пашкова.

Мы поговорили с актрисой о съёмках в новом 
телепроекте, расспросили о секретах её прекрас-
ной фигуры и спортивном прошлом, а также уз-
нали у Анны, что для неё значит любовь.

Известная актриса рассказала о самом важном в карьере и в жизни
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Премьера «Фандорина» 
состоялась в Московском 
Губернском театре
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С мужем Виктором Васильевым
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мовым, мы спустя месяц 
после окончания съёмок 
начали репетировать со-
вместный спектакль — 
«Приключения Фандо-
рина», премьера которого 
состоялась в конце сентя-
бря в Московском Губерн-
ском театре.

Карьера и любовь 

— Что лично для вас озна-
чает слово «любовь»?

— Для меня любовь — 
это прежде всего семья. 
Нет ничего более счаст-
ливого и радостного, чем 
когда ты приходишь до-
мой — и тебя там встреча-
ют любимые муж и дочка. 
Вот если бы меня спроси-
ли лет семь назад, я бы 
сказала, что важнее всего 
карьера. А сейчас с уве-
ренностью говорю, что се-
мья — это самое главное в 
жизни человека!

— Анна, в новом проекте 
у вас много сцен с маленькой 
актрисой Настей Ушаковой, 

которая играет дочку Лидии и 
её мужа, влиятельного бизнес-
мена Игоря Пашкова. Как бы-
стро вы нашли общий язык с 
ребёнком?

— Настя — прекрасная 
девочка. Если она и даль-
ше пойдёт по линии кине-
матографа, я думаю, что у 
неё всё получится. Вооб-
ще, детям очень сложно в 
таком возрасте выносить 
все тяготы съёмок. Свою 
дочь Веронику я бы ни в 
коем случае не привела в 
кино. Эта работа — для 
взрослых. Актёры погру-
жаются в роль, работа-
ют своей психикой, и она 
должна быть устойчивой. 
А дети иногда не выдержи-
вают популярности — ведь 
с ней надо справиться, со-
существовать, и без жиз-
ненного опыта тут трудно 
обойтись. 

— А если Вероника всё же 
захочет пойти по вашим сто-
пам?

— Всему своё время. 
Если моя дочь когда-ни-

будь скажет мне, что она 
так решила, то я потрачу 
все свои силы на то, что-
бы помочь ей и многому 
научить в актёрской про-
фессии.

Свои фильмы 
смотреть люблю

— Вы активно занимаетесь 
благотворительностью, по-
могаете детям…

— Всё, что касается де-
тей, для меня  больной во-
прос, так как я сама мама. 
И я готова встать на защи-
ту всех детей мира, кото-
рые нуждаются в помо-
щи. Дети — это святое! 
Мне кажется, что ребёнок 
для матери, независимо 
от того, сколько ему лет, 
всегда остаётся именно 
ребёнком. В нашей семье, 
к счастью, жива бабушка 
моего мужа (муж Анны — 
актёр и  шоумен Виктор 
Васильев. — Прим. авт.). 
Ей уже за 90 лет, но она 
звонит маме моего супру-

га и заботливо спрашива-
ет: «Мариночка, ты блин-
чики покушала?» (Улыба-
ется.)

— Давайте вернёмся 
к творчеству. Вы пересматри-
ваете свои кино работы? 

— Очень люблю смот-
реть фильмы, где я сни-
малась: мысленно прово-
жу «работу над ошибка-
ми». Задаю себе вопросы: 
«Почему же я сделала так, 
а не иначе?» Но, мне ка-
жется, для актёра это нор-
мально — ведь мы стре-
мимся самосовершенство-
ваться, а как это сделать, 
не отсмат ривая потом ра-
боты со своим участием? 
Так я наблюдаю за собой 
со стороны, и если меня 
что-то не устраивает, то 
потом стараюсь избегать 
этих ошибок.

Чем питаться? 

— Вы 13 лет активно зани-
мались спортом: гимнастика, 
аэробика. Как сейчас удаёт-
ся поддерживать себя в пре-
красной физической форме 
— при нынешнем плотном 
съёмочном графике?

— С тех пор как я оста-
вила спорт, я поправилась 
на 4 килограмма! (Смеёт-
ся.) А если серьёзно, у меня 
существуют свои правила 
питания. Мясу я предпо-
читаю рыбу с овощами, 
ограничиваю себя в слад-
ком, хотя это непросто, 
особенно когда смотришь 
на вкусные пирожные и 
свежую выпечку. Когда 
у меня более свободный 
график, занимаюсь фит-
несом. Я большой привер-
женец йоги, и если не могу 

уделять ей много времени 
в течение дня, то 15 ми-
нут занятий по утрам мне 
вполне достаточно. А если 
и на это не хватает време-
ни, то стараюсь мыслен-
но себя оправдать: говорю 
себе, что я встала в шесть 
утра и поехала на съёмку, 
поэтому йогой сегодня не 
занималась, но зато день и 
так будет очень активным! 
(Улыбается.)

— Знаю, что, помимо 
йоги, вторым вашим хобби 
является чтение. Расскажите 
о своих любимых книгах.

— Мне нравятся все 
произведения Франсуазы 
Саган, а также творчество 
Пауло Коэльо. Люблю 
нашу классику — Пушки-
на, Лермонтова. Дочь вос-
питываю на произведени-
ях Пушкина, на ночь чи-
таю ей его сказки и «Евге-
ния Онегина».

Беседовала 
Екатерина Шитикова

Фото Вадима Тараканова 
и телеканала «Dомашний» 

(ИА «Столица»)

Мясу я предпочитаю рыбу 
с овощами, ограничиваю себя 
в сладком
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ  
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

ВСЕ НОВОСТИ

НА САЙТЕ NEWSVOSTOK.RU

С Екатериной Вуличенко 
в фильме «Русская наследница»

С Кириллом Гребенщиковым 
в сериале «Исчезнувшая»
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В 
сентябре 2016 
года была вос-
становлена исто-
рическая спра-
ведливость: го-

родской клинической 
больнице №5 на Стро-
мынке официально вер-
нули имя братьев Бахру-
шиных, которые на соб-
ственные средства по-
строили её в 1887 году. 
Всего с конца XIX века и 
до 1917 года семья Бахру-
шиных пожертвовала на 
благотворительные нуж-
ды около 6,5 млн рублей, 
а братья Пётр, Александр 
и Василий Бахрушины 
по праву считаются од-
ними из крупнейших 
российских меценатов.

Пешком из Зарайска 
в Москву

Семья небогатых купцов 
Бахрушиных перебралась 
в Москву из города Зарай-
ска в 1821 году. Мать с от-
цом всю дорогу шли пеш-
ком за подводой, а на ней 
в корзине для кур вместе 
с домашней утварью ехал 
будущий миллионер — 
двухлетний Пётр Бахру-
шин.

— В столице глава семей-
ства Алексей Фёдорович 
начал небольшое кожевен-
ное дело, которое благода-
ря его трудолюбию и сме-
калке успешно развива-
лось. В 1834 году он владел 
уже целым заводом и неиз-
менно жертвовал часть до-
ходов нуждающимся. Эту 
традицию продолжили его 
сыновья и внуки, — поде-
лился собранными в раз-
личных источниках сведе-
ниями историк и краевед 
Евгений Горский.

Главное дело 
Бахрушиных

После смерти отца сы-
новья Бахрушина возгла-
вили семейную фирму и 
умножили её капитал. Все 
трое были скромны в быту, 
но отдавали большие сум-
мы на благотворитель-
ность. Первым крупным 
проектом Петра, Алексан-
дра и Василия стала боль-
ница для неимущих на 200 
коек, построенная в 1887 
году на Сокольничьем 
поле (ныне  улица Стро-
мынка), где бесплатно ле-
чили бедных. По условию 
братьев, больница должна 
была носить их имя, также 
они просили разрешения 
открыть семейный склеп 
при больничной церкви. 
Позднее Бахрушины по-
строили при больнице 

первый в России хоспис 
для неизлечимых больных 
на 200 человек и первый же 
в стране родильный дом 
для не имущих. Больницу 
братья считали главным 
делом своей жизни.

— Сегодня Бахрушин-
ская больница — много-
функциональное медуч-
реж дение с современ-
ным оснащением и мно-
жеством отделений, где 
проводятся уникальные 
операции. А президент 
больницы Шамиль Гай-
нулин в течение несколь-
ких лет совместно с по-
томками Бахрушиных 
прилагал усилия для воз-
вращения больнице име-
ни её основателей, — го-
ворит пресс-секретарь 
больницы Владимир Ко-
валевский.

На благотворительность 
больше, чем на бизнес

С 1888 до 1917 года на 
средства Бахрушиных 
были открыты приюты, 
училища, театры и му-
зеи. Братья построили 10 
храмов и помогали ещё 17 
церквам. Всего Бахруши-
ны участвовали в созда-
нии около 100 учреждений 
и потратили на филантро-
пию около 6,5 млн рублей, 
что превышало оценку их 
недвижимого имущества, 
— на благотворительность 
они отдавали больше, чем 
на бизнес, но процветали. 
За помощь бедным двое 
братьев — Александр и 
Василий — были удосто-
ены редкого звания «По-
чётный гражданин города 
Москвы».

Бахрушины в Гирееве

Сын Александра Бах-
рушина, Алексей, тоже 
оставил свой след в исто-
рии. Именно он основал 

знаменитый Театраль-
ный музей, который сей-
час располагается на ули-
це Бахрушина. По словам 
краеведа Евгения Горско-
го, Алексей Бахрушин ча-
сто гостил в усадьбе поме-
щиков Торлецких, а позд-
нее жил в Новом Гирееве в 
собственном доме.

— С Гиреевым связана 
и драматическая страни-
ца жизни семьи Алексея 
Бахрушина: здесь умер его 
двухлетний сын. Видимо, 
поэтому семья вскоре пе-
ребралась в Малаховку, — 
считает Евгений Горский.

Семейные советы 
потомков

Бахрушины оставили 
после себя многочислен-
ных потомков: по подсчё-
там прапраправнука Пе-
тра Бахрушина, врача-
кардиолога Павла Крику-
нова, сегодня их около 80.

— О том, что я происхо-
жу из такой великой се-

мьи, я узнал только в сту-
денческие годы от мате-
ри, — говорит Павел Ви-
тальевич.

Впервые потомки Бах-
рушиных собрались все 
вместе в 1996 году. Слу-
чилось это благодаря со-
трудникам Театрального 
музея, которые занима-
лись их поисками, и те-
перь регулярно встреча-
ются на семейных сове-
тах. У них много дел: после 
того, как удалось вернуть 
имя Бахрушиных клини-
ке на Стромынке, в планах 
потомков — восстановле-
ние доступа в фамиль-
ный склеп под 1-м корпу-
сом больницы, где наш-
ли свой последний приют 
крупнейшие благотвори-
тели конца XIX века.

Евгения САРАТОВЦЕВА

Последний приют 
братьев Бахрушиных

Будущего миллионера 
Петра Бахрушина привезли 
в Москву в корзине для кур

Крупнейшие благотворители Москвы 
похоронены при больнице в Сокольниках, которую сами основали
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Так выглядела больница имени братьев 
Бахрушиных сразу после окончания стройки 
в 1888 году

Пётр Бахрушин

Александр Бахрушин

Василий Бахрушин
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В Соколиной Горе 
загорелось здание 
инструментального завода

Вечером 18 октября на-
чался пожар в администра-
тивно-производственном 
здании на Большой Семё-
новской ул., 42. На террито-
рии Московского инструмен-
тального завода вспыхнула 
кровля деревянного короба 
и строительный мусор. По-
жарные оперативно эвакуи-
ровали 20 человек и потуши-
ли огонь. Пострадавших нет. 

В Северном Измайлове 
погиб человек

Утром 24 октября в од-
ной из квартир дома 3 на 
Сиреневом бульваре заго-
релась мебель. Сотрудни-
ки МЧС быстро справились 
с огнём. Один человек по-
гиб. Его личность устанав-
ливается. 

Наталия ГЕРАСИМОВА
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Н
а этом снимке нашей 
читательницы Марии 
Ведерниковой — свя-
тая святых Пскова: 

Кремль, или Кром, как его на-
зывают сами псковичи. Сло-
во не иностранное, а вполне 
себе русское, если разобрать-
ся. Означает оно «особо за-
щищённое место». Понача-
лу кажется, что для русского 
уха нет в этом слове ничего 
родного, смысл его потерял-
ся где-то на узких тропин-
ках фонетики, но достаточно 
вспомнить привычные произ-
водные от «крома» — «закро-
ма», «укромный», — и смысл 
появляется вновь.

Пскову как крайнему за-
падному рубежу России нуж-
на была надёжная крепость — 
и он её получил.

Вот что интересно: несмо-
тря на известный либера-
лизм в экономике (псковская 
респуб лика напропалую тор-
говала с соседями) и в поли-
тике (там было вече, а княже-
ская власть не наследовалась, 
нового руководителя выбира-
ли), местный «закон об оборо-
не» был жёстким. На террито-
рии Крома под страхом смер-
ти запрещалось находиться 

иностранцам, хоть военным, 
хоть гражданским.

В поистине неприступную 
крепость Псков превратился 
при князе Довмонте (Доман-
те). Он был язычником, родом 
из Литвы, но в 1265 году, спа-
саясь от междоусобиц литов-
ских князей, был вынужден бе-
жать и оказался вместе с 300 
литовскими семьями во Пско-
ве. Здесь он стал ревностным 
христианином (крестился как 
Тимофей) и самым русским из 
псковитян. Те избрали его кня-
зем, и правил он по псковским 
меркам очень долго — 33 года.

Позднюю пристройку к Кро-
му (она на снимке на переднем 
плане) создал тоже Дов монт. 
Место это до сих пор называ-
ется Довмонтов город. Акку-
ратные каменные кубики на 
земле внутри стены — это 
фундаменты храмов, строи-
тельством которых князь от-
мечал свои многочисленные 
победы над ливонцами и ли-
товцами, которые постоянно 
претендовали на Псков.

Похоронен он в Троицком 
соборе, который на снимке 
высится над Кромом. А поз-
же князя причислили к лику 
святых.

— Чтобы пробудить у 
внука интерес к музыке, я 
купил ему скрипку. Но ни-
чего из этого не вышло...

— У меня было то же са-
мое, когда я подарил тёще 
чемодан.

Первыми ниндзя были 
родители, кравшиеся 
мимо спящего ребёнка.

— Ты так похудела! Это 
новая диета?

— Да, морковь, свёкла и 
картофель.

— А что делала: варила 
или жарила?

— Копала!

— Какую суперспо-
собность ты бы хотел 
иметь?

— Платёжеспособность.

Согласитесь, как-то по-
разному в 60-х годах про-
шлого века и сейчас вос-
принимается фраза: 
«Мальчик склеил в клубе 
модель»!

П
евица Вера Бреж-
нева говорит, что 
любит вкусно по-
есть. В последнее 

время особое пристра-
стие она питает к блю-
дам грузинской кух-
ни. Чтобы оставаться 
в форме, она старается 

употреб лять раздель-
но белки и углеводы. Но 
есть блюдо, в котором 
они гармонично соче-
таются. Это «брежнев-
ские» тефтели из мяса 
индейки, риса и овощей.

Пропускаем через мя-
сорубку мясо индейки 
(желательно сочетать бе-
лое мясо грудки и крас-
ное мясо бедренной ча-

сти), одну морковку и 
одну луковицу. В этот 
фарш добавляем от-
варенный до полу-
готовности рис. Ещё 

одну мелко нарезан-
ную луковицу и натёр-

тую морковь слегка об-

жариваем на сковоро-
де в небольшом количе-
стве оливкового масла и 
добавляем к фаршу. По-
лучившуюся массу тща-
тельно вымешиваем ру-
ками, добавляем соль 
и перец по вкусу. Фор-
мируем шарики и об-
жариваем на раскалён-
ной сковороде в течение 
нескольких минут. За-
тем выкладываем прак-
тически готовые тефте-
ли в форму для запека-
ния, накрываем сверху 
фольгой и помещаем на 
10 минут в духовку, разо-
гретую до 220 градусов.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ По горизонтали: Комплект. 
Суп. Диапазон. Джинсы. Лекало. 
Лезгинка. Толки. Десерт. Сусек. 
Бар. Реестр. Соти. Окно. Маун. 
Тонна. Танкист.

По вертикали: Пролетари-
ат. Колчедан. Истома. Ледокол. 
Урка. Нут. Дездемона. Типаж. Гек. 
Ирис. Сазан. Небо. Сократ. Пан-
ты. Атрибут. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

ПОЖАРЫ

АНЕКДОТЫ

Шарики 
на раскалённой сковородке
Тефтели от певицы Веры Брежневой

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ

Ждём от вас, дорогие чита-
тели, новых открытий. Не за-
бывайте к присланным фото-
графиям делать припис ку: где, 
когда и при каких обстоятель-
ствах сделан снимок. Главное 
— передать атмосфе ру или 
приметы того места, где вы по-
бывали.

Технические параметры 
снимков должны быть таки-

ми: разрешение — не менее 
200 dpi, размер — 10х15 см.

Самые интересные фото 
мы будем пуб ликовать в те-
чение года. А в конце 2017-го 
подведём итоги, лучших авто-
ров ждут призы. Присылайте 
пи сьма по адресу: pochta@
newsvostok.ru, с припиской 
«Фотоконкурс «Я отдыхаю в 
России».

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не размещённые в га-
зете, пуб ликуются в пабли-
ках. Можно оставить там 
свои комментарии и «лай-
ки». Это будет учитываться 
при подведении итогов кон-
курса.

Ваш «ВО»

ФОТОКОНКУРС «Я ОТДЫХАЮ В РОССИИ»

Князь Довмонт и живое сердце Пскова

Не стало Нины Семёновны 
Гулюк. Нет больше удивитель-
ной женщины, которая 25 се-
зонов подряд собирала перов-
чан в библиотеке №128 на По-
лимерной в своей музыкаль-
ной гостиной на бесплатные 
концерты.

Молоденькой выпускницей 
музыкально-театрального 
училища она приехала в Ново-
гиреево в 1946 году. Она пела 
всю жизнь, но артисткой так 
и не стала. Не сложилось. А 
душа её пела!

Больше всего в её гости-
ной было пожилых и одино-
ких дам: их кавалеры не вер-
нулись с фронтов, с тяжёлых 
послевоенных строек, и неко-
му было их поддержать. Вот и 
собирались они здесь, рядом 
с домом, послушать хорошую 
музыку, любимые мелодии.

К Нине Гулюк приезжа-
ли солисты Большого теа-
тра и студенты консервато-
рии, фольк лорные ансамбли 
и артисты оперетты — её дру-
зья. Они знали, что здесь их 
встретят душевное тепло, ис-
кренняя благодарность зрите-

лей и горячие аплодисменты. 
22 апреля 2017 года мы по-

здравили Нину Гулюк с 89-м 
днём рождения. 13 октября её 
не стало.

Нина Семёновна, спасибо 
за всё, что вы делали для нас. 
Спасибо за наши праздники!

От имени перовчан 
и новогиреевцев:

Горский Е.Ф., Омельченко М.А., 
Тимофеев Д.А., Ябурова Г.В., 

Афанасьев А.Е., Палочкин В.Н., 
Палочкина О.И., Горелова Г.В., 

Трыткова Л., Половнев В.А., 
Ильина В.Н., Акимочкина Т.Н.;

артисты: Шость В.В., 
Соломенцев В.Е., Стёпин С.

Памяти Нины Семёновны Гулюк
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